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Незаконный забор 
снесли в Сокольниках

Установленное без раз-

решения 80-метровое 

ограждение из бетонных 

плит демонтировали на 

улице Лобачика око-

ло дома 14, стр. 1Б. Соб-

ственник здания заго-

родил свой офис и скла-

ды бетонными плитами. 

При этом жители близле-

жащих домов жаловались 

на то, что забор мешает 

им проходить к Третьему 

транспортному кольцу. 

Разрешительная до-

кументация на установ-

ку ограждения и исполь-

зование территории не 

оформлялась. Сейчас на-

рушение городского зе-

мельного законодатель-

ства устранено. 

Олег 

ДАНИЛОВ

В округе 
увеличилось количество 
стартовых площадок

В Вешняках появился 
новый благоустроенный сквер

 
Георгий Арзяев из 

аварийно-спаса-

тельного отряда 

№5 пожарно-спасательно-

го центра, который бази-

руется в нашем округе, на 

улице Николая Химуши-

на, водрузил знамя отряда 

на Эльбрусе. В опасную 

экспедицию Георгий от-

правился вместе с друзья-

ми из турклуба географи-

ческого факультета МГПУ 

Виктором Стопаловым и 

Борисом Шилиным.

— К этой экспедиции мы 

готовились с весны, — рас-

сказал альпинист. — Пла-

нировали маршрут, мно-

го тренировались. Мы ре-

шили пройти по западному 

плечу горы Эльбрус через 

скалу Утюг. 

Альпинисты установили 

штурмовой лагерь на вы-

соте 4600 метров. Верши-

ну штурмовали около 11 

часов. В час дня водрузили 

знамя отряда над западной 

вершиной Эльбруса.

Георгию Арзяеву 25 лет, 

в спасательном отряде он 

уже три года. Пока учился 

в школе, любил ходить в по-

ходы, потом пошёл учить-

ся в пожарно-спасательный 

колледж. Там и заболел аль-

пинизмом. Первое восхож-

дение совершил в 20 лет.

— Конечно, это риск. В 

любой момент можешь по-

пасть под лавину или кам-

непад. Но все опасности 

меркнут перед невероят-

ной красотой, которая от-

крывается перед глазами, 

— говорит Георгий.

Георгий Арзяев живёт в 

нашем округе, на Потеш-

ной улице. Учится в Ака-

демии МЧС.

Елена ХАРО

Лавины, камнепады — 
все опасности меркнут перед 
невероятной красотой, которая 
открывается перед глазами

Альпинисты из ВАО покорили Эльбрус

В столице подобрано 

ещё семь площадок для 

строительства домов по 

программе реновации. 

По словам зам. мэра Мо-

сквы по вопросам градо-

строительной политики 

и строительства Марата 

Хуснуллина, работы по 

возведению домов на но-

вых площадках начнутся 

после 2022 года.

Одна из них общей 

площадью 9,2 тысячи 

кв. метров, расположена 

в районе Перово по адре-

су: ул. Металлургов, вл. 

30. Таким образом, на се-

годняшний день в Вос-

точном округе опреде-

лены уже 52 стартовые 

площадки. На 16 из них 

идёт строительство: по 

четыре дома возводят в 

Косино-Ухтомском и в 

Перове, три дома строят 

в Северном Измайлове, 

два — в Восточном Из-

майлове и по одному — 

в районах Ивановское, 

Измайлово и Метрого-

родок. 

Всего в нашем округе 

по программе реновации 

новые квартиры получат 

жители 1061 дома.

Мария 

КАЛУГИНА

После обновления от-

крылся сквер около дома 

3, корп. 1, на улице Крас-

ный Казанец. Все рабо-

ты проводились в рам-

ках городской програм-

мы «Мой район».

Дорожки в сквере вы-

ложили цветной плит-

кой. У водоёма поста-

вили ограждение и вы-

садили вокруг деревья 

и кустарники, здесь же 

появилось большое ко-

личество новых удоб-

ных скамеек. Для де-

тей обустроили игро-

вой городок, а для лю-

бителей физкультуры 

— спортивную площад-

ку с турниками и трена-

жёрами. Чтобы в сквере 

было комфорт но гулять 

по вечерам, на протя-

жении всей пешеходной 

зоны установили новые 

фонари.

— Мы начали благо-

устройство в мае. Каж-

дую неделю встречались 

с жителями и обсуждали, 

что нужно сделать, как 

будет выглядеть сквер, 

— рассказал глава упра-

вы района Вешняки Ев-

гений Щербачёв.

Украшением ск ве-

ра стала скульптура 

«Доярка», ей придали 

первоначальный вид. 

Скульп тура создана за-

служенным художни-

ком России, скульпто-

ром Иосифом Козлов-

ским, работы которого 

украшают улицы мно-

гих городов России.

Открыли праздник ре-

бята из местного спор-

тивного клуба, пока-

завшие акробатические 

трюки. Дети постар-

ше могли попробовать 

свои силы в перетяги-

вании каната и настоль-

ных играх. Для малы-

шей на площадке рабо-

тали аниматоры.

 Никита ПАНОВ

Альпинисты-спасатели 
готовились к штурму 
Эльбруса с весны

Первое восхождение 
Георгий Арзяев 
совершил в 20 лет

Смотрите подробности на сайте NEWSVOSTOK.RU  Для малышей в сквере 
работали аниматоры

Украшением сквера 
стала скульптура работы 
Иосифа Козловского
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На улице Молдагуловой 
построят спортзал 
с катком

Современный физ-

к ультурно-оздорови-

тельный комплекс с 

крытым катком реше-

но построить на улице 

Молдагуловой. Об этом 

сообщила председатель 

Москомарх и тек т у ры 

Юлиана Княжевская.

— Вопрос строитель-

ства спортивного объек-

та обсуждался на встрече 

жителей района с мэром 

Москвы Сергеем Собя-

ниным. Спорткомплекс 

будет предназначен для 

проведения оздорови-

тельных занятий и тре-

нировок воспитанни-

ков секций на льду, — 

рассказала она. 

По словам Княжев-

ской, новый комплекс 

будет трёхэтажным, его 

площадь составит более 

5 тысяч кв. метров, рас-

положится он в шаговой 

доступности от Графско-

го пруда. Архитектурный 

вид здания, планировку 

внутреннего простран-

ства выберут в ходе про-

ектирования. 

Изменения в Правила 

землепользования и за-

стройки уже внесены, 

строительство одобрено 

мэрией. Финансировать 

строительство будут из 

городского бюджета. 

Валерий 

ПОПОВ

 
Рекордное погру-

жение на 85 мет-

ров без ласт и на 

одном вдохе заняло у него 

3 минуты 33 секунды. Ре-

корд был установлен на 

чемпионате мира по фри-

дайвингу в Гондурасе.

— Более 14 лет я зани-

мался обычным плава-

нием, потом скоростным, 

— рассказывает чемпи-

он. — Выполнил норма-

тивы кандидата в масте-

ра спорта по обоим ви-

дам, но потом, поступив 

в РГУФК, всё-таки решил 

заняться фридайвингом.

А наиболее рискован-

ным Алексей считает по-

гружение в одно из самых 

загадочных мест на плане-

те — подводную впадину 

под названием «Большая 

голубая дыра». Она нахо-

дится в Египте, в 20 км от 

города Дахаба, и представ-

ляет собой 130-метровую 

вертикальную пещеру. 

— Это погружение было 

довольно опасным, — 

признаётся Алексей, — но 

морально я был готов его 

совершить и совершил.

По словам Молчанова, 

сегодня для него фридай-

винг — повседневный об-

раз жизни. 

— Это мощный сти-

мул для саморазвития и 

самопознания, — говорит 

чемпион. 

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА

Выпускник РГУФКа Алексей 
Молчанов установил рекорд 
мира по нырянию на глубину

Спортсмен без ласт 
погрузился 
на глубину 85 метров

10 пешеходных переходов 
оборудуют автоматической 
системой безопасности 

Об этом рассказал ру-

ководитель Департамен-

та г. Москвы по конку-

рентной политике Ген-

надий Дёгтев.

Он уточнил, что в на-

шем округе оборудова-

ние поставят на трёх пе-

реходах в районе Перово, 

около домов 42, 30 и 58 на 

шоссе Энтузиастов, на 

шести переходах в рай-

оне Северное Измайло-

во, около домов 96, 90, 

2а, 38/66, 12 и 12, корп. 1, 

на Щёлковском шоссе. А 

также на одном наземном 

переходе около дома 62б 

на Измайловском шоссе. 

— Здесь смонтируют 

камеры, охранную и по-

жарную сигнализацию, 

а также систему опове-

щения о ЧС, — пояснил 

Дёгтев. 

В Москве такими си-

стемами снабжены уже 

300 наземных и подзем-

ных переходов, а к 2025 

году их должно стать 

вдвое больше. 

Евгений 

БАКИН

В Москве такими системами 
снабжены уже 300 наземных 
и подземных переходов
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На территории Ива-

новского лесопарка 

в ходе летнего благо-

устройства сотрудники 

«Жилищника» высади-

ли кусты лилейника и 

папоротника. 

— Мы посадили кусты 

в парке со стороны На-

польного проезда, 1. Но 

не прошло и суток, как 

кто-то выкопал расте-

ния. В общей сложности 

украли шесть кустов, — 

рассказала руководи-

тель ГБУ «Жилищник 

Ивановского района» 

Анжела Тарасова. 

По её словам, декора-

тивные растения выса-

дят вновь. Управляющая 

компания призывает 

жителей района беречь 

лесопарк и не выкапы-

вать растения. 

Никита ПАНОВ

В Перове 
пострадала машина

Поздно вечером 12 авгу-
ста произошёл пожар возле 
дома 43 на улице 1-й Вла-
димирской. В автомобиле 
БMB воспламенились мо-
торный отсек и салон. По-
жарный наряд быстро по-
гасил огонь. Никто не по-
страдал. 

В Богородском 
полыхали бытовки

Днём 15 августа начался
пожар на Белокамен ном ш., 1,
стр. 1. В национальном пар-
ке «Лосиный Остров» загоре-
лись две деревянные бытов-
ки. Огонь охватил 18 кв. ме-
тров. Сотрудники МЧС быстро 
справились с пламенем. По-
страдавших нет. 

В Метрогородке 
загорелись товары 

Рано утром 18 августа 
пожарно-спасательные под-
разделения выезжали в дом 
26, корп. 12, на Открытом 
шоссе. В пристройке — ма-
газине «Магнит» — загоре-
лись товары народного по-
требления. Пожарная бри-
гада оперативно потушила 
огонь. Пострадавших нет.

Наталия ГЕРАСИМОВА

ПОЖАРЫ

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Вандалы украли 
шесть папоротников 
в районе Ивановское 

Для Алексея Молчанова 
погружение на глубину — 

повседневный образ жизни

Не прошло и суток 
после посадки, 
как растения 
кто-то выкопал
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Реставраторы сделали 
уникальное открытие 
в Кривоколенном переулке

Сводный хор «Московского долголетия» 
выступит на фестивале «Спасская башня»

Сегодня электробусы 

следуют по 13 городским 

маршрутам. Например, 

на них можно доехать до 

площади Тверская Заста-

ва, ВДНХ, станции метро 

«Преображенская пло-

щадь» и Рижского вок-

зала.

Горожане совершили 

более 10 млн поездок на 

электробусах с момен-

та запуска этого вида 

транспорта на столичных 

маршрутах. Сегодня им 

пользуются почти 85 ты-

сяч человек каждый день 

— на 15 тысяч пассажиров 

больше, чем в июне.

— Электробусы впер-

вые вышли на городские 

направления в сентя-

бре прошлого года. Мо-

сквичи и гости столицы 

всё чаще выбирают их 

для ежедневных поездок. 

Это современный и ком-

фортный вид транспор-

та. Электробусы двигают-

ся почти бесшумно и при 

этом не вредят экологии, 

— рассказал заместитель 

мэра Москвы, руководи-

тель Департамента транс-

порта и развития дорож-

но-транспортной инфра-

структуры Максим Лик-

сутов.

Сегодня в столице по 

13 маршрутам на севере, 

северо-востоке, востоке, 

западе и в центре города 

ходит около 200 электро-

бусов. Ожидается, что к 

концу года в Москве их 

будет насчитываться уже 

300. В Москве установ-

лено 77 зарядных стан-

ций, которые продолжа-

ют подключать к энерго-

инфраструктуре города.

Более 10 миллионов 
поездок на электробусах 
совершили за год москвичи

По материалам портала mos.ru

27 августа в 

12.00 в рамках 

ф е с т и в а л я 

« С п а с с к а я 

башня» на Красной пло-

щади пройдёт день «Мо-

сковского долголетия». 11 

хоров из всех округов Мо-

сквы исполнят песни, по-

свящённые России и Мо-

скве, а также песни воен-

ных лет.

— Замечательно, когда 

представители старшего 

поколения занимаются 

музыкой и творчеством, 

что у них есть возмож-

ность вести активный об-

раз жизни, — сказал на-

чальник Центрального 

военного оркестра Ми-

нистерства обороны за-

служенный артист Рос-

сии полковник Сергей 

Дурыгин. 

Ожидается, что в этот 

день будет установлен 

новый мировой рекорд — 

самое массовое исполне-

ние гимна Москвы участ-

никами хора старшего по-

коления. 872 участника 

хора исполнят гимн горо-

да «Дорогая моя столица» 

на музыку Исаака Дуна-

евского. Количество во-

калистов выбрано не слу-

чайно: 7 сентября Москва 

отпразднует 872-й день 

рождения.

По словам зам. руко-

водителя Департамента 

труда и социальной за-

щиты населения г. Мо-

сквы Владимира Филип-

пова, участники проекта 

очень серьёзно подошли 

к своей почётной и ответ-

ственной миссии. 

— Выступление станет 

символическим подар-

ком Москве от участников 

проекта ко Дню города, — 

подчеркнул Филиппов.

Гости фестиваля смогут 

принять участие в викто-

рине, посвящённой па-

мятным датам и подви-

гам героев Великой Оте-

чественной войны. 

На Международном фе-

стивале «Спасская башня» 

выступят 30 военных ор-

кестров из 12 стран мира. 

Ежедневно на конном ма-

неже будут проходить вы-

ступления команды ка-

валерийского почётного 

эскорта Президентского 

полка и Кремлёвской шко-

лы верховой езды. Также 

гостей фестиваля ждут са-

люты, световые инсталля-

ции и рок-концерт.

В рамках фестиваля 
«Спасская башня» 
будет установлен 
новый мировой 
рекорд

На одном из фасадов флигеля усадь-

бы XVII-XVIII веков они обнаружили 

элементы древнерусской архитектуры. 

Под слоем штукатурки оказались стё-

санные наличники на окнах и лопатки 

(вертикальные выступы на стене напо-

добие колонн без основания и капите-

лей). Эти элементы декора относятся к 

ранним периодам строительства здания.

— Часто здания преподносят нам вот 

такие сюрпризы: под слоем штукатур-

ки, за кирпичной кладкой, под пото-

лочными панелями или современным 

напольным покрытием скрываются из-

начальный декор зданий, уникальные 

детали. Они ценны как с художествен-

ной точки зрения, так и тем, что от-

крывают перед нами новые страницы 

истории памятника, — рассказал ру-

ководитель Департамента культурного 

наследия столицы Алексей Емельянов.

После обнаружения новых деталей 

работы на фасадах тут же приостано-

вили. Проектная организация прово-

дит корректировку ранее согласован-

ного проекта реставрации. 

Гостей фестиваля 
ждут салюты, 

световые инсталляции 
и рок-концерт

Около 85 тысяч человек 
ежедневно пользуются 

электробусами

Под слоем штукатурки 
обнаружили элементы 
древнерусской 
архитектуры
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Благодаря центру «Моя работа» 
диспансеризацию 
прошли более 10 тысяч москвичей

 
С июня в пави-

льонах «Здоро-

вая Москва», 

которые рабо-

тают в 46 городских пар-

ках, проверили здоровье 

сотрудники различных 

компаний — более 10 ты-

сяч человек. Сделали они 

это благодаря своим ра-

ботодателям, которые че-

рез центр занятости насе-

ления «Моя работа» запи-

сали их на определённую 

дату и время. Кроме того, 

они смогли пройти по от-

дельной очереди — при-

мерно 12 человек в час.

Горожане бесплатно 

получили консультации 

врачей и прошли меди-

цинские тесты. Это за-

нимает всего 40 минут. 

В самих павильонах есть 

всё необходимое обору-

дование. Чтобы обследо-

ваться, нужно быть при-

креплённым к любой 

столичной поликлини-

ке. При себе необходимо 

иметь любой документ, 

удостоверяющий лич-

ность, а если прикрепле-

ния к поликлинике нет — 

московский полис ОМС.

Сначала работодатель 

информирует своих со-

трудников о проведении 

диспансеризации в пар-

ках, после чего состав-

ляет списки желающих 

пройти обследование. За-

тем куратор центра заня-

тости населения переда-

ёт информацию в Депар-

тамент здравоохранения 

г. Москвы. За каждой 

компанией закрепляется 

ответственный специа-

лист, который встречает 

группы в павильоне и от-

вечает на все вопросы. 

Работодатель на своё ус-

мотрение предоставляет 

сотрудникам отгул или ос-

вобождает их от работы на 

несколько часов. В список 

вносятся только москвичи, 

которые лично изъявили 

желание пройти обследо-

вание. Можно отказаться 

от прохождения диспансе-

ризации вместе с коллега-

ми и самостоятельно посе-

тить ближайший павильон 

«Здоровая Москва».

Российские пиротехники ста-
ли лучшими на Международ-
ном фестивале фейерверков 
«Ростех», который в этом году 
был посвящён театру. Они по-
лучили 542,25 балла и завое-
вали главную награду — «Ас-
соль», символ фестиваля. Рос-
сийской команде также достал-
ся приз зрительских симпатий.

2-е место присудили Порту-
галии (511 баллов). Как отме-
тил капитан команды Витор Ма-
чадо, российские пиротехники 
— настоящие профессионалы 

и заслужили победу. 3-е место 
заняла команда из Италии, 
получив 483,25 балла. Кроме 
того, зрители увидели высту-
пления ведущих пиротехников 
из Аргентины, Испании, Кана-
ды, Пакистана и Франции.

— Для нас это была огром-
ная честь — показать россий-
ской публике своё шоу. Это 
действительно один из самых 
лучших фестивалей в мире, — 
добавил представитель коман-
ды Италии Мария Грация Джер-
баудо.

У зрителей была возмож-
ность увидеть фестиваль он-
лайн. В этом году трансля-
цию на разных платформах 
посмотрели почти 2,2 млн че-
ловек.

Восемь стран-участниц по-
казали фейерверки в цветах 
своих флагов и пиротехниче-
ские спектакли на музыку из 
всемирно известных произве-
дений оперы, балета, оперетт 
и мюзиклов. Фестиваль прохо-
дил при поддержке Комитета 
по туризму г. Москвы.

Россия заняла 1-е место на фестивале 
фейерверков, завершившемся в Москве

Малому бизнесу помогут оформить 
покупку и аренду городской недвижимости

Это единственный в Мо-

скве мемориальный музей, 

посвящённый Петру I. За-

дание на разработку про-

екта его реставрации выда-

ло Мосгорнаследие.

— Домик Петра I по-

строили в традициях рус-

ского зодчества: из рубле-

ных брёвен с двускатной 

тёсаной крышей. В 2019 

году запланировано про-

ведение ремонта кров-

ли. Если приглядеться, то 

можно заметить европей-

ские новации, например 

окна большого размера, 

что нехарактерно для по-

строек того времени, или 

же стёкла в оконных про-

ёмах вместо слюды, — от-

метил руководитель Мос-

горнаследия Алексей Еме-

льянов. 

Домик Петра I — объ-

ект культурного насле-

дия федерального значе-

ния. Он входит в ансамбль 

«Усадьба Коломенское 

XVI — начала XVII века».

— В этом домике Пётр I 

жил два с половиной ме-

сяца летом 1702 года, ког-

да строили Новодвинскую 

крепость недалеко от Ар-

хангельска. А в 1930 году 

домик разобрали и пере-

несли в Москву, восста-

новив интерьер времён 

жизни в нём Петра Вели-

кого, — добавил глава ве-

домства.

Домику Петра I в Коломенском 
вернут исторический облик

По материалам портала mos.ru

В этом домике Пётр I жил летом 
1702 года, когда строили крепость 
недалеко от Архангельска

Герои легендарных 
мультфильмов будут 
с вами в поездке 

Транспортный ком-

плекс Москвы и «Со-

юзм ультфи льм» за-

пустили совместный 

проект, приуроченный 

к 50-летию легендар-

ных картин, создан-

ных на этой киносту-

дии. Автобусы, поезда 

метро и остановки го-

родского транспорта 

украсят изображения 

героев мультфильмов 

«Крокодил Гена», «Ну, 

погоди!», «Винни-Пух», 

«Бременские музыкан-

ты» и «Умка».

Как отметили в ГУП 

«Мосгортранс», на ли-

нию выходит тематиче-

ский автобус. До ноября 

он будет следовать по 

магистральному марш-

руту №М9 — от станции 

метро «Владыкино» до 

станции «Китай-город». 

Герои мультфильмов-

юбиляров также укра-

сят 100 остановок го-

родского транспорта, 

в продажу поступят 40 

тысяч карт «Тройка» с 

изображениями полю-

бившихся персонажей.

m
os
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Тот самый 
тематический 

автобус

Серия роуд-шоу для предпринимателей 
пройдёт в павильоне «Умный город» на ВДНХ 
в рамках летней школы поставщиков. Пред-
ставители Правительства Москвы и экспер-
ты расскажут о том, как купить или арендо-
вать городскую недвижимость.

— Запланированные мероприятия бу-
дут полезны тем, кто хочет приобрести или 
арендовать недвижимость напрямую у го-
рода, — говорит руководитель столично-
го Департамента по конкурентной полити-
ке Геннадий Дёгтев. — Предпринимателям 

расскажут о том, какие предложения и пре-
ференции существуют для малого бизнеса, 
как найти объект под офис или производ-
ственный цех, что необходимо для участия 
в аукционе.

Предпринимателей ждут 27 августа и 
3 сентября. Начало в 14.30. Вход бесплатный, 
после предварительной регистрации. Узнать 
темы занятий и записаться можно на сайте 
Департамента по конкурентной политике. До-
полнительная информация по тел. (495) 957-
7500, доб. 57-070.

Горожане бесплатно 
получили консультации 

врачей и прошли 
медицинские тесты
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В нашем окру-

ге приводят в 

порядок кров-

ли, фасады и 

подъезды домов, а также 

системы горячего и хо-

лодного водоснабжения, 

кана лизации и цен-

трального отопления.

Ход работ провери-

ли генеральный дирек-

тор Фонда капитально-

го ремонта многоквар-

тирных домов г. Москвы 

Артур Кескинов и пре-

фект Восточного округа 

Николай Алешин. 

В районе Вешняки 

в домах 1, корп. 1, и 3, 

корп. 3, на улице Крас-

ный Казанец ремонти-

руют фасады и подъез-

ды. Артур Кескинов по-

требовал от подрядчика 

завершить работы к на-

чалу сентября.

Николай Алешин об-

ратил внимание пред-

ставителей подрядной 

организации на каче-

ство проведения ремон-

та: стены в подъезде по-

крашены с нарушени-

ем технологии. Этот не-

достаток необходимо 

устранить, потребовал 

префект.

Также Николай Але-

шин отметил неудов-

летворительное состоя-

ние фасадов домов, нахо-

дящихся рядом.

— Проработайте во-

прос включения этих 

домов в программу ка-

питального ремонта на 

следующий год, — пору-

чил префект главе упра-

вы района.

В доме 5 на 2-й Влади-

мирской улице в районе 

Перово рабочие обнов-

ляют подъезды и меня-

ют коммуникации. Жи-

тели дома пожаловались 

Артуру Кескинову и Ни-

колаю Алешину на то, 

что до сих пор не начат 

ремонт кровли.

— Скоро осень, нач-

нутся дожди. На потолке 

опять появятся протеч-

ки. Кровлю в нашем доме 

не ремонтировали боль-

ше 10 лет. Из-за протечек 

у меня даже было замы-

кание в электропроводке, 

— рассказала Ольга Пав-

ликова из 3-го подъезда.

Артур Кескинов распо-

рядился ускорить выпол-

нение работ.

— Проведите ремонт 

кровли как можно бы-

стрее. Я приеду и прове-

рю, — сказал подрядчику 

руководитель Фонда ка-

питального ремонта.

Роман НЕКРАСОВ

«Надо ускорить 
ремонт кровли»
Префект ВАО и руководитель Фонда капитального ремонта 
проверили ход капремонта в Вешняках и в Перове

В доме 5 на 2-й 
Владимирской улице 
в районе Перово рабочие 
обновляют подъезды 
и меняют коммуникации

В храме Преображения Господня 
освятили яблоки

По традиции викарий 

Святейшего патриарха в 

Восточном округе епископ 

Орехово-Зуевский Панте-

леимон совершил молебен 

и освятил виноград, ябло-

ки и другие плоды в хра-

ме Преображения Господ-

ня на Преображенской 

площади. Префект Вос-

точного округа Николай 

Алешин принял участие в 

молебне и поздравил епи-

скопа Пантелеимона и на-

стоятеля храма отца Бори-

са с праздником.

Маршем по площади пе-

ред храмом прошли солда-

ты Преображенского пол-

ка. Они возложили венки 

к памятнику воинам Пре-

ображенского полка.

После освящения пло-

дов на площади перед хра-

мом состоялся концерт, 

всех желающих угощали 

пирожками и освящён-

ными яблоками.

Храм Преображения 

Господня был построен в 

XVIII столетии как пол-

ковой храм Преображен-

ского гвардейского пол-

ка. В 1964 году святыня 

была взорвана, но по ини-

циативе верующих и при 

поддержке Правительства 

Москвы храм восстанови-

ли. Возрождённый храм в 

2015 году освятил Патри-

арх Московский и всея 

Руси Кирилл. Сегодня 

храм на Преображенской 

площади является глав-

ным храмом Сухопутных 

войск России.

Иван 

ПЕТРОВ

В округе ведётся 
масштабное 
благоустройство 
знаковых 
объектов

Это прежде всего ули-

цы, парки и скверы. По 

информации префекту-

ры ВАО, на Щербаков-

ской улице в районе Со-

колиная Гора отремонти-

ровали фонтан. Он будет 

работать в дневные часы, 

чтобы не мешать жителям 

ближайших домов в ноч-

ное время.

В сквере на Лухманов-

ской в районе Косино-

Ухтомский создали осо-

бый рельеф-геопластику 

для защиты отдыхающих 

от ветра. Одновременно 

один из холмов превра-

тят в детскую горку.

Домик для уток поя-

вился на пруду на Феде-

ративном проспекте в Но-

вогирееве. Вдоль прогу-

лочной зоны у пруда обу-

строили цветники, а на 

площади у станции ме-

тро «Новогиреево» обо-

рудовали оригинальные 

клумбы, в центре кото-

рых высажены деревья и 

кустарники.

Перед главным входом в 

Ивановский лесопарк по-

явились клумбы, выпол-

ненные в едином архи-

тектурном стиле с вход-

ной аркой. Здесь выса-

жены лаванда, лапчатка, 

ирисы, гибридная герань 

и другие цветы. На цен-

тральной площадке парка 

уже установлен современ-

ный игровой комплекс в 

форме кубов, вертикаль-

но соединённых друг с 

другом. Для детей здесь 

разместили качели, ле-

сенки и горки. 

Иван МИНИН

Жители пожаловались 
префекту на темпы 
проведения капремонта 
своих домов

Епископ Орехово-Зуевский 
Пантелеимон совершил 
молебен и освятил яблоки 
и другие плоды

Смотрите 
подробности на сайте

NEWSVOSTOK.RU  
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В этом году в 

рамках про-

граммы «Мой 

район» было 

принято решение ком-

плексно благоустроить 

Байкальскую улицу от 

23-го до 51-го дома и 24 

дворовые территории. О 

том, что выполнено и что 

предстоит сделать, корре-

спонденту «ВО» рассказа-

ли в управе района.

На улице 
станет светлее 

По с лов а м гла вы 

управы Романа Балду-

ева, самые масштаб-

ные изменения ж дут 

жи телей улицы Бай-

ка льской и террито-

рий, прилегающих к 

ней. Это знаковый для 

района объект. 

— Работы выполнены 

на 80%. На расположен-

ной рядом со знаковым 

объектом Хабаровской 

улице идёт укладка пли-

точного покрытия, здесь 

начали обустраивать дет-

ские площадки, — пояс-

нил глава управы.

Активно ведётся озеле-

нение самой Байкальской 

улицы: на новых засеян-

ных газонах высаживают 

кустарники и локально 

обустраивают цветники. 

Вдоль благоустроенной 

пешеходной зоны уста-

навливают новые фонари. 

Для спортсменов раз-

ных возрастов и уровня 

подготовки около дома 

43 смонтированы сило-

вые и фитнес-тренажёры. 

Для детей на пересечении 

Байкальской и Хабаров-

ской улиц на днях устано-

вят двухуровневый игро-

вой комплекс с внутрен-

ней подсветкой, состоя-

щий из четырёх модулей. 

А для любителей скалола-

зания обустроят модуль-

ную конструкцию с эле-

ментами для вскарабки-

вания. После завершения 

всех работ, в конце этого 

месяца, состоится празд-

ничное открытие обнов-

лённого участка Байкаль-

ской. 

Благоустроено 
23 двора

Кроме главного объ-

екта, с мая в Гольянове 

проводилось комплекс-

ное благоустройство 24 

дворов. К середине ав-

густа работы заверши-

лись в 23 из них. Там об-

новили газоны, пешеход-

ные дорожки, установили 

современное оборудова-

ние на детских и спортив-

ных площадках и уложи-

ли безопасное резиновое 

покрытие. 

Благоустройство про-

водилось с учётом поже-

ланий жителей. Активи-

сты из дома 2 на Алтай-

ской улице попросили 

заменить асфальт на тро-

туарах и проезжей части. 

Также по их просьбам ра-

бочие подрезали кроны 

старых деревьев, а уро-

вень газона сделали ниже 

бордюрного ограждения. 

Теперь дожди не будут 

смывать с него землю. 

Избушку на курьих 
ножках поставили 
на Уссурийской 
улице

Жители дома 3, корп. 1,

на Уссурийской улице 

проголосовали на пор-

тале «Активный граж-

данин» за новый вари-

ант оформления детской 

площадки. Они получили 

возможность выбрать ди-

зайн и цветовое решение 

для всех её элементов. Во 

дворе установлен игровой 

комплекс, выполненный 

в стиле иллюстраций к 

русским народным сказ-

кам. Здесь смонтировали 

парные качели на пружи-

не «Телега», избушку на 

мощных деревянных ла-

пах с совой на крыше, ка-

русель с изображениями 

лебедей и фантастиче-

ских животных, а также 

песочный дворик в виде 

замка. 

— Жители попросили 

увеличить размер детской 

площадки. Такая воз-

можность была, пожела-

ние выполнено. Именно 

благодаря этому в игро-

вом городке удалось раз-

местить столько игровых 

форм сразу, — отметили в 

управе. 

В ходе расширения пло-

щадки рабочие не тро-

нули ни одного дерева. 

Каждое из них дополни-

тельно защитили специ-

альными карманами. 

Во дворе также поста-

вили крытую резную бе-

седку, в которой смогут 

отдохнуть и пообщаться 

взрослые жители дома. 

Сергей ИВАНОВ

Игровой комплекс с подсветкой 
и сказочная избушка
В районе Гольяново завершается благоустройство дворов и улиц

«Не хватает досугового центра»
Андрей Семеренко, продавец, ул. Алтайская, 21:
— Видно, что в районе работа 
по благоустройству просто 
кипит. Стало комфортно 
проводить время на 
Гольяновском пруду, наконец-
то там заработала лодочная 
станция. Появились детские 
и спортивные площадки — 
местные жители проводят 
там много времени. Пожалуй, 
единственное, чего в нашем 
районе не хватает, так это 
досугового центра. Хотелось бы, чтобы он появился.

«Не мешало бы побольше клумб»
Валентина Яшина, инженер-экономист, 
ул. Байкальская, 51, корп. 1:
— Мне очень понравилось, 
что сделали дорожку через 
Байкальскую улицу к магазину 
«Магнит» — прямо напротив 
нашего дома. Теперь мы можем 
ходить туда не через газон. 
Понравилась мне и сама 
благоустроенная Байкальская 
улица: по пешеходным 
дорожкам удобно ходить 
пожилым людям, и дети на самокатах могут кататься. 
Рада, что установили великолепные уличные торшеры 
на нечётной стороне улицы. Теперь не мешало бы 
побольше клумб и цветников в районе — чтобы глаз 
радовался.

«Хотелось бы площадку 
для выгула собак»
Екатерина Кондратьева, юрист, 
ул. Красноярская, 17:
— Район стал светлее, 
лучше. Мне, например, очень 
нравятся новые детские 
площадки — прорезиненное 
покрытие на них, то, что 
они стали просторнее и 
на них размещают также 
спортивные тренажёры для 
детишек постарше.
Теперь о том, чего бы 
хотелось. Я — собачница и могу сказать точно: 
местным жителям с собаками нужна площадка для 
выгула наших питомцев. Чтобы мы с ними не гуляли 
по палисадникам, ведь в них иногда и дети забегают.

Во дворе на Уссурийской 
улице установлен игровой 
комплекс, выполненный 
в стиле иллюстраций 
к русским народным 
сказкам

После благоустройства 
Байкальская улица 
стала похожа 
на зону отдыха

Жители получили 
возможность выбрать 
дизайн и цветовое 
решение всех элементов 
игрового комплекса
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Инженерный корпус 

«Гамма» ГБОУ «Шко-

ла №1502 при МЭИ» 

на 2-й улице Бухво-

стова снаружи выглядит вполне 

обычным — классическое 

здание-«самолётик» 1970-х го-

дов постройки. Но внешность 

обманчива: за дверью скрыва-

ются суперсовременные инте-

рьеры и оборудование.

Класс превращается 
в лекторий

В прошлом году в школе 

в рамках городского проек-

та «Школа старшеклассни-

ков» проведена реконструк-

ция. На тот момент в проект 

вошли всего три московские 

школы, одну из которых нам 

удалось посетить. Первое, что 

бросается в глаза, — это кори-

доры, залитые светом. Дело в 

том, что стены классов заме-

нили на стеклянные витражи. 

— В этом здании было мно-

го ненесущих стен, которые 

можно было и демонтировать, 

и трансформировать, — рас-

сказывает старший методист, 

координатор корпуса «Гамма» 

Денис Бритов.

Перепланировка коснулась 

почти всех помещений школы. 

На 1-м этаже появился допол-

нительный спортивный блок, 

в переходе расположилась ме-

диатека, где учащиеся могут 

готовиться к занятиям, отдох-

нуть и поиграть в настольные 

игры.

На 2-м этаже сосредото-

чились естественно-науч-

ные лаборатории, лектории, 

IT-полигон.

— Пространство в этом зда-

нии легко трансформирует-

ся, — говорит Денис Бритов. 

— Благодаря раздвижным пе-

регородкам учебный кабинет 

или лаборатория быстро пре-

вращаются в лекционный зал.

Школьники 
не уступают инженерам

Впечатление производит 

кабинет робототехники. По 

команде учащихся роботы, 

стоящие на столах, начинают 

танцевать, прыгать, выпол-

нять сложные действия. Все 

они собраны и запрограмми-

рованы школьниками. 

Рядом кабинет промышлен-

ной автоматики и мехатрони-

ки. Участники этого проекта 

демонстрируют, как работает 

линия розлива жидких фарма-

цевтических препаратов, ав-

тономная космическая стан-

ция и автоматизированная си-

стема управления освещением 

перрона аэропорта. И это всё 

проекты старшеклассников, 

многие из которых отмечены 

наградами престижных кон-

ференций и конкурсов. 

Актовый зал 
узнать сложно

В лаборатории полно-

го производственного цик-

ла, в которую преобразова-

лись школьные мастерские, 

представлены самые передо-

вые технологии: макетирова-

ние с 3D-принтерами, лазер-

ная гравировка и резка, ЧПУ-

станочный парк. Здесь прохо-

дят уроки прототипирования 

и макетирования, лазерных 

технологий и обработки ма-

териалов, занятия по проект-

ной деятельности. 

Классический актовый зал 

превратился в коворкинг-

центр. Здесь можно приводить 

конференции, робототехниче-

ские соревнования. Актовый 

зал быстро преобразуется из 

современной лаборатории в 

лекционное пространство на 

200 человек.

В зале огромный светоди-

одный экран с уникальным 

разрешением, модульная сце-

на, которая легко разбирается, 

профессиональный свет и звук.

Оценил мэр

Перепланировку и осна-

щение школы высоко оценил 

мэр Москвы Сергей Собянин. 

Он приезжал сюда, чтобы убе-

диться в успехе эксперимента 

по модернизации московских 

школ. 

Как рассказал директор 

школы Владимир Чудов, до 

присоединения школы и её ре-

монта здание было не востре-

бовано — здесь училось чуть 

более 100 человек. За корот-

кий срок количество учащихся 

возросло более чем в три раза. 

— Школа ожила, — говорит 

Владимир Чудов. — У нас по-

явились выпускники, набрав-

шие 100 баллов на ЕГЭ, побе-

дители различных олимпиад, 

конкурсов и конференций. 

Наши учащиеся отлично го-

товятся к предпрофессиональ-

ным экзаменам.

Большинство выпускников 

планируют поступать в Мо-

сковский энергетический ин-

ститут, МГТУ им. Н.Э.Баумана 

и другие технические вузы. 

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

В школе на 2-й улице Бухвостова появились кабинеты автоматики и мехатроники

Большинство 
выпускников 
планируют 
поступать 
в технические 
вузы

Классы-трансформеры 
и танцующие роботы

Сергей 
Собянин 
увеличил 
размеры 
ежегодных 
премий 
молодым 
учёным

Мэр Москвы подписал доку-

мент об увеличении размеров 

ежегодных премий Правитель-

ства Москвы молодым учёным. 

Размер выплат вырос с 1,5 млн 

до 2 млн рублей.

Премии Правительства Мо-

сквы молодым учёным присуж-

даются с 2013 года за достиже-

ние выдающихся результатов 

научных исследований в об-

ласти естественных, техниче-

ских и гуманитарных наук. В 

конкурсе представлено 22 но-

минации: 11 номинаций в об-

ласти исследований и 11 — в об-

ласти разработок.

На соискание премий могут 

претендовать учёные, не до-

стигшие возраста 36 лет, из чис-

ла научных, инженерно-техни-

ческих, научно-педагогических 

работников, аспирантов, док-

торантов, ведущих научную и 

научно-техническую деятель-

ность в научных организаци-

ях и образовательных органи-

зациях высшего образования, 

специалистов, осуществляю-

щих экспериментальные раз-

работки в иных организациях. 

Также премии присуждают-

ся докторам наук в возрасте до 

40 лет. Участвовать в конкурсе 

можно как индивидуально, так 

и в составе научного коллекти-

ва, в этом случае премия делит-

ся поровну.

Заявки на соискание премии 

Правительства Москвы моло-

дым учёным начнут прини-

мать 1 сентября. Награждение 

по итогам 2019 года пройдёт в 

феврале 2020 года, в День науки.

Возможность погрузиться в 

научно-исследовательскую и 

проектную деятельность есть 

и у школьников Восточного 

административного округа. В 

школах №444, 429, 1282 и 1502 

при МЭИ реализуется проект 

«Академический (научно-тех-

нологический) класс» с уча-

стием научных организаций 

и вузов. 

Учащиеся академических (на-

учно-технологических) классов 

изучают нанотехнологии, энер-

гетику, радиофизику, лазер-

ные технологии, электронику 

и приборостроение, астроно-

мию и космические техноло-

гии, биотехнологии, генетику, 

селекцию и семеноводство, ак-

туальные вопросы экономики.

Максим СМИРНОВ

Все эти роботы 
собраны учащимися 
школы №1502

В лаборатории 
макетирования
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 У нашего подъезда 
разрушилась водо-
сточная труба. Вода 

течёт по стене дома. Нужно эту 
трубу отремонтировать.

Валентина Петровна, 

просп. Будённого, 24, корп. 2, 

подъезд 5

— Сотрудники управляю-

щей организации ООО «УК 

«Соколиная Гора», обслу-

живающей дом, прочисти-

ли воронку водосточной 

трубы от мусора, — сообщи-

ли в управе района Соколи-

ная Гора.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Соколиная Гора: 
Щербаковская ул., 5а, 
тел. (495) 365-4129. 
Эл. почта: sg-priem@mos.ru. 
ООО «УК «Соколиная Гора»: 
5-я ул. Соколиной Горы, 25а, 
тел. (495) 365-0355. 
Эл. почта: oaosokol@mail.ru

На проспекте Будённого 
отремонтировали 
водосточную трубу

 С самого года постройки (10 лет 
назад) с фасада дома осыпаются 
кирпичи и плитка. Надеялись, 

что начнётся ремонт. Обвязали 
ленточкой, поставили с торца 
ограждение. А ремонт фасада всё не 
начинается.

Ольга Николаевна, 

ул. Б.Черкизовская, 3, корп. 2

— Ремонт фасада дома 3, корпус 2, на 

Большой Черкизовской улице плани-

руется выполнить до конца 2019 года, 

— сообщили в управе района Преоб-

раженское.

Префектурой Восточного округа вы-

пущено соответствующее распоряже-

ние от 7 августа 2019 года.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Преображенское: 
ул. Б.Черкизовская, 14а, 
тел. (499) 161-3290. 
Эл. почта: preo@vao.mos.ru

Фасад дома на Большой Черкизовской 
обновят до конца года

 На остановке трамваев №13 и №36 
«Монтажная улица» в сторону 
Лосиного Острова нет перил, 

чтобы подняться к остановке. Помогите 
поставить перила.

Татьяна Ивановна, 

Открытое ш., 24

— На этой остановке в 2019 году за-

планировано выполнить мероприятия 

по безопасности дорожного движения, 

в частности сделать пандус для улуч-

шения передвижения маломобильных 

групп граждан и установить поручни. 

Работы по установке поручней плани-

руется выполнить до 20 сентября, — со-

общили в управе района Метрогородок.

Анна ФОМИНА

Управа района Метрогородок: Открытое ш., 
19, корп. 6, тел. (499) 167-0405. 
Эл. почта: vao-metro@mos.ru

На трамвайной остановке 
«Монтажная улица» установят поручни

На улице Шумкина около дома 7 
с другой стороны теплового 
пункта стоит бункер 

для крупногабаритного мусора. 
Законно ли он установлен?

Татьяна Николаевна, 

ул. Шумкина, 11

— Место расположения данной бун-

керной площадки было согласовано в 

2016 году с главным инспектором ин-

спекции по контролю за вывозом мусо-

ра Объединения административно-тех-

нических инспекций (ОАТИ) г. Москвы, 

— сообщили в управе района Соколь-

ники. — По результатам работы комис-

сии было принято решение об установ-

ке бункерной площадки в соответству-

ющем месте, составлен акт. Содержимое 

данного бункера вывозится через день.

Анна ФОМИНА

Управа района Сокольники: 
ул. Стромынка, 3, тел. (499) 268-6101. 
Эл. почта: sokolniki-priem@mos.ru. 
Инспекция по контролю за вывозом мусора 
ОАТИ: ул. Беломорская, 12, корп. 1, тел. (499) 
457-5308. Эл. почта: tboinsp.oati@mos.ru. 
Горячая линия ОАТИ г. Москвы: 
(499) 264-9681

Бункер на улице Шумкина 
стоит на законных основаниях

 Около подъезда лавочка вросла в землю, 
неудобно сидеть, надо бы её приподнять, 
покрасить и отремонтировать планочки.

Вера Александровна, 

Измайловский бул., 22а

— Сотрудниками ГБУ «Жилищник района Измай-

лово» выполнены работы по поднятию и покраске ла-

вочки у дома читательницы, — сообщили в управе рай-

она Измайлово.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Измайлово: ул. 5-я Парковая, 16, 
тел. (499) 165-3810. Эл. почта: izmaylovo@vao.mos.ru. 

ГБУ «Жилищник района Измайлово»: ул. 5-я Парковая, 18, 
тел. (499) 165-4000. Эл. почта: dezizm@yandex.ru

На Измайловском бульваре 
починили лавочку

Лавочка у дома 22а 
на Измайловском 
бульваре — 
было и стало

Фасад приведут 
в порядок 
до конца года
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Труба приведена 
в рабочее состояние
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Выборная кам-

пания в Мос-

гордуму идёт 

полным ходом. 

В прошлом номере «ВО» 

мы рассказали о том, как 

борются за голоса избира-

телей кандидаты по 18-му 

избирательному округу. 

Теперь о том, какой выбор 

есть у жителей Богород-

ского, Преображенского и 

части района Соколиная 

Гора. Эти территории от-

носятся к избирательному 

округу №16. 

 

Проблемы 
обсуждаем на месте 

Действующий депутат 

Мосгордумы, самовы-

движенец, педагог Антон 

Молев вместе с волонтё-

рами собрал около 10 ты-

сяч подпи сей, и это было 

намного больше, чем тре-

бует законодательство. 

Надо сказать, что волон-

тёров найти было не труд-

но: помогать кандидату в 

работе готовы его бывшие 

ученики.

Период сбора подписей 

завершён, и теперь кан-

дидат ведёт избиратель-

ную кампанию, встреча-

ясь с жителями. 

Так, например, на двух 

недавних встречах с жи-

телями домов 3 и 5 на От-

крытом шоссе и дома 2 на 

улице Просторной он об-

суждал проблему нехват-

ки парковочных мест во 

дворах. 

— С развитием серви-

сов каршеринга она ста-

ла возникать значитель-

но чаще, — говорит Ан-

тон Молев. — Поэтому 

жители многих домов на 

встречах интересуются 

возможностью установ-

ки шлагбаумов.

Широкий круг вопро-

сов обсудил Молев с жи-

телями домов 26, корп. 6, и 

26, корп. 5, на улице Боль-

шая Черкизовская. Наи-

более значимыми там ока-

зались проблемы недоста-

точного освещения дво-

ра, озеленение, установка 

новых МАФ на детской 

площадке. Поговорили и 

о создании дополнитель-

ных парковочных мест, и 

о предотвращении сквоз-

ного движения автомоби-

лей через двор. Этот во-

прос для жильцов стоит 

особенно остро, посколь-

ку дом находится в непо-

средственной близости к 

стадиону «РЖД Арена».

На встрече с жителя-

ми домов 47 и 51 на ули-

це Кирпичной удалось 

разобрать целый ряд во-

просов разного плана: на-

чиная с проблем освеще-

ния дворовой территории 

и заканчивая раздельным 

сбором мусора.

Антон Молев занима-

ется проектом «Я здесь 

живу», который он запу-

стил как историк. Кан-

дидат проводит для всех 

желающих экскурсии 

по районам Восточно-

го округа, рассказыва-

ет о прошлом Соколи-

ной Горы, Богородского 

и Преображенского.

Кандидат 
всегда на связи 

Есть в 16-м избиратель-

ном округе кандидаты, 

выдвинутые политиче-

скими партиями. 

От партии «Справед-

ливая Россия» на выборы 

идёт Михаил Тимонов, а 

от ЛДПР — Вера Косова. 

Вера Косова пригла-

шает всех жителей на 

вст речи, ра змести ла 

свой телефон в группе 

одной из социальных се-

тей, призывая звонить ей 

всех, кому есть что ска-

зать кандидату.

Татьяна Гордиенко 

представляет партию 

«Коммунисты России». 

Информацию о Горди-

енко в открытых источ-

никах найти не удалось.

Вероника ГОРНОСТАЕВА

Как идёт предвыборная кампания в Богородском, Преображенском и Соколиной Горе

Людей волнуют проблемы 
освещения двора 
и раздельного сбора мусора

Встречаются с жителями 
и пишут в соцсетях

Медицинские справки для детсада больше не нужны

В Москве принято решение 

временно отказаться от необ-

ходимости представлять меди-

цинские справки об отсутствии 

у детей контактов с инфекци-

онными больными после лет-

него отдыха и перед поступле-

нием в детский сад. 

Как отметили в столичном 

Департаменте здравоохране-

ния, благодаря этому решению 

можно будет избежать ежегод-

ного ажио тажа в поликлини-

ках перед началом нового учеб-

ного года и снизить нагрузку на 

врачей, которые смогут больше 

внимания уделять именно тем 

пациентам, кто нуждается в ме-

дицинской помощи. Ежегодно 

в конце лета родители всех сто-

личных дошкольников были 

вынуждены обращаться в рай-

онные поликлиники, чтобы 

получить подтверждение, что 

ребёнок не был в очаге инфек-

ции и в контакт с больными не 

вступал. В масштабах столично-

го мегаполиса таких обращений 

к началу нового учебного года 

поступает около 300 тысяч. При 

этом большинству детей бумаж-

ная справка об отсутствии кон-

тактов с инфекционными боль-

ными и осмотр врача не нужны.

Медики посчитали, что ре-

ально перед началом учебного 

года нужно осмотреть считаное 

количество детей, у которых бо-

леют или недавно болели род-

ственники или соседи по дому. 

Именно поэтому перед но-

вым учебным годом этот меха-

низм был впервые существен-

но упрощён.

Данные Управления Рос-

потребнадзора по г. Москве об 

очагах инфекций были объе-

динены с адресными списка-

ми воспитанников детских са-

дов, которые пропустили более 

пяти дней. Данные будут еже-

дневно обновляться вплоть до 

октября. В адресной базе  семьи, 

которые попали в зону каран-

тина. С каждой из семей, ока-

завшейся в зоне риска, свяжут-

ся напрямую и проинформиру-

ют о том, что они находятся в 

зоне карантина и перед возвра-

щением ребёнка в детский сад 

им нужно сходить в поликли-

нику, пройти осмотр и получить 

справку о состоянии здоровья. 

Родителям и воспитателям при-

дут письмо на электронную по-

чту и СМС-рассылка. Из дет-

ского сада также позвонит вос-

питатель группы.

— Мы взглянули на проблему 

глазами потребителя, причём 

сразу с четырёх сторон: со сто-

роны родителей, детских садов, 

поликлиник и Роспотребнадзо-

ра. Мы поняли, что новый меха-

низм позволит не только сделать 

удобнее каждому, но и обеспе-

чить большую гарантию защи-

ты детей. Теперь мы не гребём 

всех под одну гребёнку, созда-

вая неудобства сразу всем сто-

личным семьям и напрягая вра-

чей в поликлиниках, а точечно 

выделяем очаг инфекции и ра-

ботаем напрямую с семьёй, по-

павшей в карантин, — коммен-

тирует зам. мэра Москвы в Пра-

вительстве Москвы по вопросам 

социального развития Анаста-

сия Ракова.

Такой подход позволяет адрес-

но отслеживать очаговые инфек-

ции и тщательно осматривать де-

тей из зоны карантина. Одновре-

менно упрощается жизнь боль-

шинства московских семей и 

создаётся более чёткий контроль 

за эпидемиологической ситуаци-

ей в городе. О новой возможно-

сти будут проинформированы 

все родители дошкольников, по-

сещающих столичные детсады.

Артём СМИРНОВ

ВАЖНО

Вера Косова

Антон Молев 
встречается с жителями
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Процедуру ре-

гистрации в ка-

честве канди-

датов в депута-

ты Мосгордумы успешно 

прошли более 200 чело-

век. Большинство из них 

идут на выборы как само-

выдвиженцы и примерно 

треть представляют ле-

гальные политические 

партии. Об этом сообщил 

председатель городской 

избирательной комиссии 

Валентин Горбунов. 

Конкуренция 
высокая

По его словам, на один 

депутатский мандат в го-

родском парламенте се-

годня претендуют более 

пяти человек. 

— Изначально на уча-

стие в выборах в 45 изби-

рательных округах пре-

тендовали 426 человек. 

Документы на регистра-

цию сдали 290. Проце-

дуру успешно прошли 

233 человека, из них 62 — 

самовыдвиженцы и 171 

представитель полити-

ческих партий, — сооб-

щил Горбунов.

При этом абсолют-

ным лидером по коли-

честву кандидатов ста-

ла ЛДПР: она выдвину-

ла сразу 45 кандидатов. 

На втором месте оказа-

лась КПРФ: эта партия 

предложила москвичам 

44 кандидата в депутаты 

МГД. Партия «Справед-

ливая Россия» выдвину-

ла 40 человек. От партии 

«Коммунисты России» 

на выборы идут 32 чело-

века, от партии «Родина» 

— четыре, а три канди-

дата представляют пар-

тию «Яблоко» и по од-

ному кандидату от «Зе-

лёных», «Гражданской 

силы» и Партии Роста. 

Как отметил Горбунов, 

57 самовыдвиженцам, 

которые представили в 

городской избирком до-

кументы, в регистрации 

по тем или иным причи-

нам пришлось отказать. 

Среди тех, кто не смог 

подтвердить своё право 

участвовать в выборах, 

18 кандидатов от поли-

тических партий и 39 са-

мовыдвиженцев. К слову, 

в этом году отказов поч-

ти вдвое меньше, чем на 

выборах 2014 года. Тогда 

регистрацию не прошли 

107 претендентов.

В списке нашли 
«призраков»

В этом году самыми 

«популярными» причи-

нами отказа в регистра-

ции стали нарушения, до-

пущенные претендента-

ми и их штабами при сбо-

ре подписей москвичей. 

По закону для того, что-

бы принять участие в вы-

борах, человеку надо за-

ручиться поддержкой 3% 

всех избирателей окру-

га, а это в среднем око-

ло 5 тысяч автографов. 

От сбора подписей осво-

бождены лишь кандида-

ты, выдвинутые полити-

ческими партиями, чьи 

фракции есть в Госдуме.

Например, в подпис-

ных листах 13 полити-

ков члены Мосгоризбир-

кома при проверке обна-

ружили почти 10 тысяч 

«призраков» — так на-

зывают подписи избира-

телей, которых при про-

верке по базе паспортов 

не удаётся найти. Как 

рассказал Горбунов, 185 

подписей с недействи-

тельными паспортными 

данными или данными 

несуществующих изби-

рателей оказалось в доку-

ментах, представленных 

штабом Яшина, у Любо-

ви Соболь таких подпи-

сей набралось аж 268. Бо-

лее тысячи «призраков» 

нашли в подписных ли-

стах у Геннадия Гудкова 

и Александра Соловьё-

ва. Но абсолютным «ли-

дером» оказался Андрей 

Бабушкин: он принёс в 

МГИК 2845 подписей лю-

дей, которых в природе не 

существует. 

Кроме этого, в подпис-

ных листах, по словам 

Валентина Горбунова, у 

этих же политиков были 

обнаружены подписи 340 

человек, которые умерли. 

Как поясняют экспер-

ты, это не ошибка. Обыч-

но такие подписи появ-

ляются, если автогра-

фы подделывают специ-

альные люди, используя 

при этом устаревшие базы 

данных. Ещё в июне по-

лиция обнаружила в сто-

лице несколько съёмных 

квартир, где подделка 

подписей была постав-

лена на поток. 

Споры надо 
решать в суде

Некоторые претенден-

ты, не прошедшие реги-

страцию в качестве канди-

датов, обратились в ЦИК 

России с жалобами на от-

каз. Однако это не помогло. 

— Всего у подавших жа-

лобы на решение об отка-

зе было обнаружено 106 

подписей умерших лю-

дей. И от этого уже ни-

куда не убежишь, — про-

комментировал ситуа-

цию зам. председателя 

избиркома РФ Николай 

Булаев.

Несмотря на очевид-

ность некоторых нару-

шений, московские по-

литики, не допущенные 

к участию в выборах, 

прибегли к очевидно на-

рушающим законы мето-

дам давления на избир-

ком. По словам предсе-

дателя МГИК, это явное 

злоупотребление избира-

тельным правом. 

— Власти города всег-

да шли навстречу им. Хо-

тели провести день сбора 

подписей — всё органи-

зовали, обеспечили охра-

ну, никто не мешал, со-

бирайте, — отметил Гор-

бунов.

По мнению экспертов-

политологов, в комиссии 

очень доброжелательно 

относились к кандида-

там. Все мелкие ошибки, 

которые можно было ис-

править, так сказать, на 

месте, были исправле-

ны. При этом по закону у 

всех «отказников» остаёт-

ся право обжаловать ре-

шение МГИК в суде. 

Кандидатов 
хватит на всех 

По мнению экспертов, 

нынешние выборы в Мос-

гордуму, судя по количе-

ству и широте политиче-

ского спектра, очевидно, 

являются и прозрачны-

ми, и открытыми, и де-

мократичными.

— Если сравнить их с 

выборами 2014 года, то 

допущено больше кан-

дидатов и не допущено 

в два раза меньше, чем в 

прошлый раз. Уже это го-

ворит о том, что доступ 

для кандидатов проще, 

чем пять лет назад, — по-

ясняет Павел Данилин, 

директор Центра поли-

тического анализа.

По мнению специали-

ста, пять человек на место 

в парламенте — это очень 

хороший показатель кон-

куренции.

При этом большое ко-

личество людей различ-

ных профессий в числе 

кандидатов в депутаты 

показывает ценность ме-

ста в Мосгордуме. 

Избирателям есть из 

кого выбирать 8 сентября.

Всем зарегистриро-

ванным кандидатам уда-

лось собрать положенное 

по закону количество 

подпи сей избирателей, 

а главное — доказать из-

биркому, что их поддер-

живают реальные, а не 

выдуманные люди. 

Валерий ПОПОВ

До выборов в МГД осталось две недели

Пять человек на место 

По сравнению с 2014 годом 
к выборам допущено 
больше кандидатов, 
а не допущено 
в два раза меньше 

В этом году самыми 
распространёнными причинами 

отказа в регистрации стали 
нарушения при сборе подписей
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Почему надо идти на выборы 8 cентября 
Перед каждой из-

б и р а т е л ь н о й 

кампанией кто-

то обязательно спраши-

вает: зачем мне в свой 

выходной, в воскресенье, 

тратить личное время и 

идти на избирательный 

участок? Политологи от-

мечают, что такие дис-

куссии перед выборами в 

Московскую городскую 

думу лишены практиче-

ского смысла. Слишком 

высока цена!

45 депутатов столично-

го парламента контроли-

руют бюджет «весом» бо-

лее чем 2 трлн рублей. Они 

выделяют деньги на воз-

ведение новых домов по 

программе реновации, 

повышение зарплат учи-

телям и врачам, на мас-

штабное благоустройство, 

прокладку новых линий 

метро и на строительство 

поликлиник и школ.

Сегодня не осталось 

препятствий для участия 

в голосовании: в Москве 

это можно сделать по 

Интернету, лично и даже 

будучи «на выезде». Да и 

выбирать есть из кого: 

в списке представлены 

все партии и социаль-

ные группы. Явка в день 

выборов покажет, гото-

вы ли москвичи брать на 

себя ответственность за 

будущее нашего города. 

Жительница Щерба-
ковской улицы актриса 
Алёна Бабенко говорит:  

— Ходить ли на вы-

боры, каждый для себя 

должен решить сам. Ни-

когда не берусь никого 

уговаривать или что-то 

объяснять. Сама на вы-

боры хожу, если бываю в 

это время в Москве. На-

пример, когда выбирали 

мэра, я была на избира-

тельном участке. В этом 

году буду голосовать за 

депутатов Мосгордумы. 

Если, конечно, никуда 

не уеду.

Вадим Мишин, руко-
водитель проекта «Орни-
тарий» в «Сокольниках», 
говорит, что на выборы 

тоже пойдёт обязательно. 

— Потому что Москва 

— это мой город, что-

то мне в нём нравится, 

что-то — не очень. И в 

моих силах сделать этот 

город лучше. Вот поэ-

тому я никогда не са-

моустраняюсь. Дове-

лось мне как-то слы-

шать фразу: «Вам что-то 

не нравится? Вы возму-

щаетесь, что всё плохо? 

А вы-то где были, поче-

му не высказали своего 

волеизъявления?» Так я 

с этим полностью согла-

сен. Обязательно пойду 

и сделаю свой выбор, — 

сказал он. 

Художественный руко-
водитель Московского 
драматического театра 
на Перовской, извест-
ный театральный режис-
сёр Гульнара Галавинская 
считает, что участвовать 

в выборах необходимо. 

— Я думаю, что на вы-

боры ходить надо. Хоте-

лось бы, чтобы каждый 

гражданин отдавал свой 

голос с чистой совестью 

перед самим собой и пе-

ред обществом, осмыс-

ленно выбирая, в какой 

стране хочет жить и кто 

должен помогать жите-

лям решать социальные 

проблемы. 

Гульнара Галавинская 

отмечает, что в современ-

ной Москве ей нравятся 

прекрасные парки и ком-

фортная уличная среда:

— В Москве, безуслов-

но, я вижу изменения в 

лучшую сторону. Появи-

лись хорошие парки, до-

роги. Стало больше воз-

можностей для любите-

лей музеев и выставок: 

есть дни бесплатного 

посещения для всех же-

лающих. 

Но остались, по её мне-

нию, и социальные во-

просы, над которыми 

нужно активно работать. 

Валерий ПОПОВ, 

Артур ГУТМАНОВИЧ,

Ксения ФИРСОВА

«Москва — это мой город» На какие 
выплаты могут 
рассчитывать 
ветераны 
боевых действий

Наш читатель Константин 
Александрович с 15-й Парко-
вой, 18, корп. 1, обратился в 
редакцию с вопросом: «Люди, 
воевавшие в горячих точках по 
призыву, идут на пенсию на об-
щих основаниях, а контрактники 
— со льготами. Как произошло 
это разделение?» И ещё читате-
ля интересует, на какие конкрет-
но выплаты могут рассчитывать 
ветераны боевых действий. 

За комментариями мы обра-
тились в Главное управление 
ПФР №7 по Москве и Москов-
ской области.

— На самом деле такого раз-
деления нет. Ветераны боевых 
действий при наличии соответ-
ствующего удостоверения име-
ют право на ежемесячную де-
нежную выплату (ЕДВ) в соот-
ветствии с Федеральным за-
коном «О ветеранах». Размер 
ежемесячной денежной выпла-
ты составляет 2972,82 рубля. 

Подать заявление на назна-
чение ЕДВ можно не только 
в клиентских службах ПФР и 
МФЦ, но и в электронном виде.  

Если во время прохожде-
ния службы по призыву граж-
данин получил ранение, конту-
зию, увечье или заболевание, в 
результате которого стал инва-
лидом, ему по закону назнача-
ется пенсия по инвалидности.

Анна ФОМИНА

Главное управление ПФР №7 
по Москве и Московской об-
ласти: ул. 12-я Парковая, 6, 
стр. 1, тел. (499) 461-0743

Алёна Бабенко 
8 сентября пойдёт 
на избирательный 
участок

Вадим Мишин: 
«Я обязательно 
сделаю свой выбор»

Гульнара Галавинская: 
«Участие в выборах — 
дело совести»
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Ф е с т и в а л ь 

ландшафтного 

дизайна «Цве-

точный джем» 

в третий раз проходит в 

Москве. Продлится он до 
8 сентября. В эти дни мо-

сквичей ждут сотни бес-

платных концертов, спек-

таклей, кулинарных и 

творческих мастер-клас-

сов, искусствоведческих 

лекций и многое другое — 

почти полторы тысячи 

площадок.

Джаз, мюзиклы 
и караоке

Весь центр города пре-

вратился в одну большую 

фестивальную зону. На 

площади Революции, на 

Тверском бульваре, на 

Новом Арбате гости фе-

стиваля смогут посмо-

треть спектакли по моти-

вам сказок и литератур-

ных шедевров, посетить 

к улинарные мастер-

классы, послушать му-

зыку.

— Программа в некото-

рые дни будет посвяще-

на особым темам, — рас-

сказали в пресс-службе 

фестиваля. — Так, 30 ав-
густа — день джаза, 6 и 7 
сентября — дни Англии и 

Германии, 7 и 8 сентября 

— дни мюзиклов.

На Святоозёрскую 
приедут театры

Одна из площадок фе-

стиваля в Восточном 

округе расположилась 

на Святоозёрской ули-

це. С 23 августа по 8 сен-
тября здесь ждут гостей 

всех возрастов.

Так, 31 августа и 1 сен-
тября пройдут кулинар-

ные баттлы: гости фе-

стиваля под руковод-

ством опытных поваров 

посоревнуются в приго-

товлении самого вкус-

ного варенья. 7 сентября 

здесь можно будет уви-

деть мюзикл «Лукомо-

рье», выступления теа-

тров «Светлица» и «Па-

рабазис». А под занавес 

фестиваля, 8 сентября, 

— концерт популярной 

певицы и видеоблогера 

Клавы Коки.

«Бабушкина кухня» 
на Городецкой

Ещё одним творческим 

центром округа стала ули-

ца Городецкая. Тут про-

ходит множество мастер-

классов для детей. На-

пример, в кулинарном 

шале «Бабушкина кух-

ня» каждый день ребят бу-

дут учить готовить самые 

летние лакомства: яблоч-

ное желе, варенье из дыни 

и сливы, смузи из арбуза 

и сезонных ягод. А непо-

далёку, в «Домике гонча-

ров», можно смастерить 

украшения из керамики 

и научиться расписывать 

посуду.

На сцене площадки 

праздничная програм-

ма ждёт гостей каждый 

вечер. Так, 29 августа 

московские уличные те-

атры «Пульсар» и Pololo 

порадуют зрителей ярки-

ми представлениями по 

мотивам сказок, 30 авгу-
ста приглашаем от души 

потанцевать на джазовой 

вечеринке Big Swing Jazz.

А 1 сентября в честь 

начала учебного года 

для ребят и их родите-

лей пройдут зрелищ-

ные научные шоу «Фи-

зика и маги» и «Зани-

мательная ботаника». 

Вечером посетителей 

ждёт выступление по-

стоянного участника 

московских фестивалей 

а капелла — коллекти-

ва CoffeetimeBand. Ска-

зочный мюзикл «Алиса 

в Стране чудес» пройдёт 

8 сентября. 

Алексей ТУМАНОВ

Время работы площадок 
фестиваля: в будние дни 
с 11.00 до 21.00, в выходные 
— с 10.00 до 22.00. Полное 
расписание и адреса на сай-
те moscowseasons.com/ru

В столице проходит фестиваль «Цветочный джем»

30 августа на фестивале — 
день джаза, 6 и 7 сентября — 
дни Англии и Германии

В шале на Городецкой 
научат делать варенье из дыни

ОБРАЗОВАНИЕ

Опыт 
московских 
учителей 
представили 
всей стране

Педагогам со всей России 
дали в этом году возмож-
ность ознакомиться со сто-
личным проектом «Москов-
ская электронная школа». 
Об этом сообщил на пресс-
конференции, прошедшей в 
городском Департаменте об-
разования и науки при содей-
ствии информационного цен-
тра Правительства Москвы, 
директор городского Центра 
развития кадрового потен-
циала образования Алексей 
Рытов. 

Он отметил, что учителя из 
48 регионов РФ перенимали 
уникальный московский опыт 
в рамках общероссийского 
проекта «Взаимообучение 
городов».

— Свыше тысячи педаго-
гов России приняли участие в 
очных мероприятиях повыше-
ния квалификации в рамках 
проекта, — сказал он. 

По словам Рытова, основ-
ными курсами, которые ос-
ваивали слушатели очной 
формы повышения квали-
фикации учителей, стали 
программы «Обучение управ-
ленческих кадров», «Подго-
товка обучающихся к ГИА», 
«Московская электронная 
школа», «Инклюзивное об-
разование» и «Актуализация 
знаний по предметам». Все-
го было более 170 программ. 

Кроме очных занятий, для 
педагогов читали лекции в 
режиме онлайн. В них при-
няли участие 656 педагоги-
ческих работников из 67 ре-
гионов России. 

Игорь 

СИБИРЯКОВ

Участники мастер-классов 
узнают секреты правильного 
ухода за растениями
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Двадцатилетний 

Иван Настасов 

учится в техно-

логическом кол-

ледже №21 на Ивантеевской 

улице. Здесь он получит спе-

циальность керамиста, бу-

дет делать посуду и предме-

ты декора. Опыт у него есть: 

Иван стажировался в круп-

ной сети спортивных мага-

зинов. А ещё у него синдром 

Дауна. Учиться и идти впе-

рёд, несмотря на диагноз, 

Ивану помогает фонд 

«Синдром любви». 

Устроить праздник 
и сыграть в футбол

Ген д и рек тор фон-

да Ирина Меньшенина 

объясняет: когда рожда-

ется ребёнок с синдромом 

Дауна, помощь его семье 

нужна самая разная и как 

можно раньше. С родите-

лями сразу должен рабо-

тать психолог, а малышу 

нужно сопровождение 

педагогов разных про-

филей, например лого-

педов, которые будут ста-

вить речь. Нужны трени-

ровки из-за склонности к 

лишнему весу и слабости 

мышц.

— Наш фонд собирает 

средства на оплату работы 

специалистов, — объясня-

ет Меньшенина, — и по-

стоянно проводит спор-

тивные занятия по футбо-

лу, плаванию, лёгкой атле-

тике. Ещё мы устраиваем 

для подопечных праздни-

ки, заполняем их досуг. На 

такие встречи приглаша-

ем гостей и сами выходим 

на городские меропри-

ятия. Это помогает про-

свещать общество, чтобы 

окружающие не боялись 

людей с синдромом Дауна. 

Фонд помогает не толь-

ко москвичам: семьям из 

других городов отправ-

ляют книжки и методи-

ческие пособия, их кон-

сультируют по телефону. 

Чтобы как можно боль-

ше ребят повторили путь 

Вани Настасова: выбрали 

профессию и нашли себя 

в жизни.

Есть время? 
Приходи 
фотографировать!

Работу специалистов 

фонд оплачивает из со-

бранных пожертвова-

ний. Здесь часто обра-

щаются к помощи во-

лонтёров, например при 

подготовке праздников, 

проведении фотосъё-

мок, чтобы больше де-

нег можно было напра-

вить на платные услуги. 

Если есть машина, мож-

но подвезти куда-нибудь 

подопечного или волон-

тёра. А если есть толь-

ко свободное время, вас 

всегда ждут в офисе фон-

да для упаковки посылок 

с книжками.

Анна ЩЕРБИНИНА

Если у вас есть другие 
предложения или вы хотите 
помочь, но не знаете как, 
заполните анкету на сайте 
фонда «Синдром любви» 
sindromlubvi.ru/become_
volunteer или позвоните 
по тел. 8-977-418-4599. 
Офис фонда находится 
по адресу: 
ул. 3-я Парковая, 29а.

Люди с синдромом Дауна 
ждут вашего участия

Давайте поможем друг другу!
Газета «Восточный округ» в новой рубрике «Доброе дело» рассказывает о волонтёрах и просто неравнодушных 
к чужой беде людях, а также о том, как принять участие в добрых делах. Если кто-то бескорыстно помог вам, 
если кому-то помогли вы, напишите нам об этом. Есть ещё много людей, которым нужна помощь!

Присылайте письма на электронный 
адрес: dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: «Восточный округ»).

Помочь детям 
из малообеспеченных 
семей может каждый

Станьте «ушами» глухих 

Малышу с синдромом 
Дауна нужно 
сопровождение педагогов 
разных профилей, 
например логопеда

Каждый желающий может стать волонтёром фонда, помогающего 
детям и взрослым с этим врождённым заболеванием Алла Фёдоровна Л. из 

Измайлова третий год 

вяжет тёплые детские 

безрукавки для благо-

творительного фон-

да «Созидание». Их от-

правляют в посылках 

нуждающимся семьям 

по всей России. 

— Зрение я потеряла 

из-за болезни, так что 

вяжу на ощупь. Размер 

регулирую количеством 

петель, — объясняет мо-

сквичка, — набираю их 

по нужной схеме, полу-

чается ажурный рису-

нок. Вязать меня бабуш-

ка научила ещё в детстве. 

Когда родила дочку и на-

ходилась в декрете, вяза-

ла для фабрики на дому. 

Об увлечении Аллы 

Фёдоровны узнала соци-

альный работник. Рас-

сказала ей о фонде «Со-

зидание». По программе 

«Семейная почта» фонд 

опекает более 3 тысяч 

малоимущих семей в 

разных регионах. Неко-

торые семьи живут в де-

ревенских домах почти 

без отопления, поэтому 

тёплые вещи очень нуж-

ны, особенно детям. 

Алла Фёдоровна свя-

зала уже более 300 дет-

ских жилеток и наме-

рена продолжать. Для 

этого ей требуется пря-

жа, лучше из смеси шер-

сти и акрила. Прислать 

пряжу по адресу фонда 

может каждый. Можно 

также принести в фонд 

ненужную одежду в хо-

рошем состоянии и кни-

ги. Или прийти в офис 

«Созидания», чтобы по-

мочь в сортировке вещей 

и сборе посылок. 

Вера ШАРАПОВА

 

Адрес фонда: ул. Магнито-
горская, 9, оф. 620. 
Тел. (499) 308-5292. 
Сайт: www.bf-sozidanie.ru

Подробности на сайте 
www.bf-sozidanie.ru

— Однажды в торговый 

центр поступила информа-

ция о заложенной в здании 

бомбе. По громкой связи 

объявили эвакуацию. А 

глухой покупатель не сра-

зу заметил, что в магазине 

никого нет. Хорошо, что 

звонок оказался ложным, 

— рассказывает сурдопе-

реводчик из Перова Руслан 

Косарев, который помога-

ет людям с ограниченными 

возможностями здоровья.

На языке жестов Руслан 

«заговорил» в три года. Мама 

и папа, оба инвалиды по слу-

ху, отдали сына в специали-

зированную школу. С тех пор 

Руслан стал «ушами» семьи.

Впервые значимость своего 

умения Руслан осознал, ког-

да 25 декабря 1991 года в про-

грамме «Время» Михаил Гор-

бачёв заявил о распаде СССР.

— В первые дни после это-

го к нам приходили смотреть 

новости глухие со всего го-

рода, — вспоминает Косарев. 

— Это были уже не семейные 

посиделки у голубого экра-

на. На меня смотрели десят-

ки пар глаз. Я ужасно боялся 

что-нибудь перепутать.

За 20 с лишним лет, что 

Руслан помогает глухим, 

редкий день, по его сло-

вам, обходится без просьб:

— Недавно помог глухой 

девушке развестись с му-

жем. Сегодня поеду к много-

детной семье. Родители, оба 

инвалиды по слуху, воспи-

тывают троих неслышащих 

детей. Они меняют батареи, 

и я буду посредником меж-

ду заказчиком и подрядчи-

ком. Часто хожу с инвали-

дами по слуху в больницы, 

центры госуслуг. 

Руслан готов помочь 

каждому, кто к нему обра-

тится.

Оксана МАСТЮГИНА 

Те специалисты, которые 
захотят последовать примеру 
Косарева, могут связаться с 
ним по тел. 8-925-296-6552

Последовать примеру Руслана Косарева с 3-й Владимирской улицы может каждый сурдопереводчик

Иван Настасов 
и сам нередко 
становится 
волонтёром

Алла Фёдоровна 
вяжет детские жилетки

Вот уже 20 
с лишним лет 
Руслан Косарев 
помогает 
глухим людям 
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В ноябре будет год, как 

не стало художника 

Оскара Рабина. По-

следние 40 лет он про-

вёл во Франции, а с 1965 по 1978 

год жил в пятиэтажном доме 8, 

корп. 3, на Большой Черкизов-

ской улице. Об этом рассказали 

жители соседних домов и сла-

вист из Германии, автор много-

численных статей о «Лианозов-

ской группе» Сабина Хэнсген.

Селёдка в окне 

Борис Андреевич из дома 8, 

корп. 2, до сих пор помнит оче-

редь, которая выстраивалась 

весной 1975 года к соседней пя-

тиэтажке, где в квартире на 1-м 

этаже проходила выставка кар-

тин Оскара Рабина и его жены 

Валентины Кропивницкой.

— Хвост был длиннющий, 

почти до рынка, — вспомина-

ет Борис Андреевич. — Публи-

ка тихая, никто не шумел. 

Элле Шиманской — раньше 

она жила в доме 6, корп. 3, — 

тогда было 11 лет.

— Мои родители любили жи-

вопись, но о том, что рядом жи-

вёт Рабин, не знали, — расска-

зывает она. — Сходить на вы-

ставку в соседнем доме по-

советовала маме подруга. И 

родители пошли.

Элла в квартиру заходить не 

стала, но в окно заглянула.

— Занавески были не задёрну-

ты, я увидела картину, где изо-

бражена селёдка, кажется, даже 

несколько, — вспоминает она.

Переехал из Лианозова 

В кооперативную кварти-

ру площадью 59 кв. метров на 

Большой Черкизовской Оскар 

Рабин с семьёй — женой, худож-

ницей Валентиной Кропивниц-

кой, и детьми Катей и Сашей — 

въехал весной 1965 года.

— До этого они жили в Лиа-

нозове, в бараке посёлка Сев-

водстрой, — говорит Сабина 

Хэнсген. — Оскар Яковлевич 

работал на комбинате декора-

тивно-оформительского искус-

ства и в то же время был цен-

тром лианозовского кружка — 

объединения неформальных 

художников и поэтов.

«Бездельники» 
хотят на Парнас

Понятно, что властям ху-

дожественный язык, далёкий 

от соцреализма, не нравил-

ся. Не нравился и интерес к 

нонконформистам со сторо-

ны иностранных дипломатов: 

они покупали картины нефор-

мальных художников, увозили 

на Запад, передавали в музеи. 

Хрущёвская оттепель кончи-

лась, в газетах появились ста-

тьи «Бездельники карабкают-

ся на Парнас», «Они искажают 

советскую действительность».

Оштрафовали за окурок

Официальные галереи не 

брали работы «лианозовцев», 

и тогда решено было органи-

зовать выставки неформаль-

ные. Самая знаменитая из них, 

«бульдозерная», открылась 

15 сентября 1974 года на пусты-

ре в Беляеве. Художников тогда 

разогнали бульдозерами и по-

ливальными машинами, часть 

картин была порвана.

Единственным местом, где 

неофициальные художники 

могли показать зрителю свои 

картины, оставалось их соб-

ственное жильё.

Всего весной 1975-го таких 

выставок прошло семь. Власть 

о них знала: художники напи-

сали письмо в Моссовет и в гор-

ком партии. За две-три недели 

участковые стали предупреж-

дать хозяев о штрафе за наруше-

ние порядка: мол, наплыв зри-

телей помешает соседям.

— Cразу после открытия вы-

ставки Рабина вызвали в 30-е от-

деление милиции и на основа-

нии жалоб жильцов пригрози-

ли исключением из жилищного 

кооператива. Но в итоге ограни-

чились штрафом в 10 рублей — 

за окурки и плевки на лестнице, 

— рассказывает Сабина.

Однако он не внял преду-

преждениям. Через две недели, 

когда выставка завершилась, 

Рабин стал тунеядцем: его ис-

ключили из членов Объединён-

ного горкома художников-гра-

фиков Москвы. Дальше — по-

вестки и вызовы в милицию. В 

январе 1978-го его вынудили 

уехать из страны, а 23 июня ли-

шили гражданства.  

«Чайка» 
на Преображенке

30-е отделение милиции уве-

ковечено на картине Рабина 

«Чёртово колесо» — угол крас-

ного здания с вывеской «30-е 

отд. мил. и КГБ». А один рису-

нок так и называется: «Письмо. 

Б.Черкизовская улица». Чуть 

скошенные дома, за ними — ба-

раки, силуэт церквушки. На пе-

реднем плане — троллейбус и не-

весть откуда взявшаяся «Чайка»: 

не исключено, что кто-то из за-

падных дипломатов едет смо-

треть картины Рабина. Небо, пе-

речёркнутое проводами, и авто-

портрет Оскара Рабина — вверх 

ногами, на марке в 5 копеек.

Внизу, печатными буквами, 

— последний московский адрес 

художника.

Марина МАКЕЕВА

Рабина вызвали в 30-е отделение 
милиции и пригрозили 
исключением из кооператива

Лидер объединения художников-нонконформистов «Лианозовская 
группа» 13 лет жил в пятиэтажке на Большой Черкизовской

Последняя выставка 
Оскара Рабина

В 1978 году художника 
вынудили уехать 
из СССР и в этом же году 
лишили гражданства

В этом доме 
на Большой 
Черкизовской 
жил Оскар Рабин

23
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Готовил себя 
в архитекторы

— Юрий Михайлович, 
вы пишете почти во всех 
литературных жанрах: 
проза, поэзия, драма-
тургия, эссе истика. Есть 
какой-то общий лейтмо-
тив, по которому узнаёт-
ся авторский почерк?

— Обретение индиви-

дуального, узнаваемого 

стиля — самое, пожа-

луй, сложное в лите-

ратурной профессии. 

Изобрести, приду-

мать стиль нельзя: он 

изначально заложен 

— или не заложен — в 

тебя как дар. Если не за-

ложен, лучше искусством 

вообще не заниматься. 

Есть множество других 

профессий. 

— Когда вы начали пи-
сать стихи, сразу поня-
ли, что литература — это 
ваше?

— Нет, не сразу. Беза-

пелляционная уверен-

ность в собственной из-

бранности — верный 

признак графомании. Я 

сначала готовил себя в 

архитекторы, потом в ли-

тературоведы, не будучи 

уверенным в своём сти-

хотворном призвании, 

хотя стал довольно скоро 

одним из самых извест-

ных поэтов своего поко-

ления рождённых в пя-

тидесятые. Но профес-

сионалом я ощутил себя 

только тогда, когда пере-

шёл на прозу. 

Страдания 
начинающего автора

— Вам приходилось по-
лучать отказы от изда-
тельств, просить реко-
мендательные письма или 
вас сразу признали как 
писателя?

— Чтобы тебя сразу при-

знали писателем, надо пе-

репрыгнуть этап учени-

чества, но это пока нико-

му не удавалось. Подаю-

щим надежды — да, меня 

признали почти сразу, но, 

разумеется, как у всяко-

го начинающего автора, у 

меня были и унизитель-

ные редакционные от-

казы, и разгромные вну-

тренние рецензии, и та-

кие жестокие обсуждения 

моих ранних стихов на се-

минарах, что хотелось по-

крошить зоилов из АКМ, 

последнюю пулю оставив 

себе. Обращался я за по-

мощью, как это было тог-

да принято, и к старшим 

товарищам: Владимиру 

Соколову, Константину 

Ваншенкину, Вадиму Си-

корскому, Римме Казако-

вой, Ларисе Васильевой, 

Вадиму Кузнецову, Нико-

лаю Старшинову… Они, 

кстати, охотно помогали 

мне и не только мне. 

После 
«ЧП районного 
масштаба» 
проснулся 
знаменитым

— А когда пришёл пер-
вый успех?

— У меня было сразу 

два первых успеха. Сна-

чала я получил извест-

ность как поэт. Это про-

изошло после выхода пер-

вой тоненькой книжечки 

стихов в молодогвардей-

ской серии «Молодые го-

лоса», где дебютирова-

ли многие мои сверстни-

ки. Назывался сборник 

«Время прибытия», а ти-

раж — только не падай-

те — 30 тысяч! Второй — 

и главный — успех обру-

шился на меня в 1985 году, 

когда журнал «Юность», 

возглавляемый тогда 

Андреем Дементьевым 

и выходивший тиражом 

3,5 миллиона экземпля-

ров, опубликовал мою 

повесть «ЧП районно-

го масштаба», которую 

до этого четыре года не 

пропускала цензура. И я 

проснулся знаменитым. 

Обсуждения этой вещи 

прошли по всей стране 

— от Бреста до Сахали-

на. Меня останавливали 

на улице и вступали в по-

лемику… Вскоре появил-

ся лихой одноимённый 

фильм Сергея Снежки-

на, вызвавший ещё боль-

ший ажиотаж.

— Как вы думаете, по-
чему сегодня таким спро-
сом пользуется всё свя-
занное с советским про-
шлым?

— Людям вообще свой-

ственно интересоваться 

историей своей страны. А 

сегодня появилось жела-

ние понять, что же это на 

самом деле было за время. 

Особенно заметно оно у 

молодёжи, которая всегда 

отличается обострённым 

чувством справедливости 

Юрий Поляков: Я сначала 
готовил себя в архитекторы...
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Известный писатель рассказал о своих первых шагах в литературе, 
о советском прошлом и о любимых местах столицы

Были и унизительные 
редакционные отказы, 
и разгромные рецензии

 
Новый роман «Весёлая 

жизнь, или Секс в 

СССР» явно добавит 

Юрию Полякову недо-

брожелателей: настолько едко 

описаны в нём последние годы 

советской власти и вполне узна-

ваемые персонажи из среды тог-

дашней творческой элиты. Писа-

тель рассказал «ВО», как искал 

утраченное время и свой путь в 

литературе.

25
18
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и протестным восприя-

тием мифологии предше-

ствующих поколений. 

Мы жили весело

— Чем «Весёлая жизнь, 
или Секс в СССР» будет 
интересна старшему по-
колению и чем — моло-
дёжи?

— Правдой. Это честная 

и очень весёлая книга, 

потому что мы жили ве-

село и почти безоглядно. 

Не верьте, что мы ходи-

ли, озираясь и страшась 

слежки КГБ. Читая кни-

гу, мои ровесники оку-

нутся в мир своей моло-

дости, а те, кто не жил при 

советской власти, смогут 

почувствовать это время 

и решить для себя: что же 

это было — застой, ужас 

или в самом деле весёлое 

время с отягощениями. 

— Вы больше 15 лет 
были главным редакто-
ром «Литературной газе-
ты», причём возглавляли 
её в 2000-е годы, в разгар 
споров о том, что бумаж-
ная пресса скоро умрёт. 

Скажите честно, сегодня 
людям нужны газеты?

— Вопрос некоррект-

ный. Это как спросить: 

скажите, человеку нуж-

ны шорты? Тут же возни-

кают встречные уточняю-

щие вопросы. Где? В Сочи 

или в Норильске? Когда? 

В июне или в январе? Да, 

форма организации и по-

дачи ежедневной инфор-

мации на бумажных носи-

телях, несколько веков но-

сившая название «газета», 

возможно, и исчезнет. Но 

обмен информацией нику-

да не денется. Цифра всег-

да будет обслуживать сло-

во. Когда я пришёл в «ЛГ» 

в 2001 году, там не было 

даже своего сайта. Когда 

в 2017-м я, устав от нерв-

ной должности, покидал 

пост, количество ежене-

дельных посещений наше-

го сайта значительно пре-

высило бумажный тираж. 

Возможно, вскоре бумаж-

ные версии известных га-

зет станут отрадой чудаков 

и гурманов и шуршащую 

«Литературку» с профиля-

ми Пушкина, Горького и 

Полякова — шутка, конеч-

но! — будут подавать в до-

рогих ресторанах вместе с 

коньяком, кофе и сигарой.

В Переделкине, 
среди теней 
великих писателей

— Ваша семья живёт 
в Переделкине. Там по-
прежнему особая литера-
турная атмосфера? Есть 
ли в Москве места, где вы 
также ощущаете особый 
дух русской литературы, 
поэзии? 

— В Переделкине на-

столько творческая ат-

мосфера, что действи-

тельно ощущаешь тонкие 

вибрации. Там витают 

тени великих писателей. 

Встречаешь на лесной 

тропке знакомого поэта, 

и он бросается навстре-

чу. Ну, думаешь, закон-

чил поэму — сейчас про-

чтёт. Подбегает: «Юра, 

тебе сколько в дирекции 

за воду насчитали? Они 

же нас разорят!» 

Часами могу ходить по 

местам моего детства, от-

рочества, юности: Маро-

сейка, Чистые пруды, Ба-

кунинская улица, Старая 

Басманная, Лефортово… 

Кстати, одна из моих лю-

бимых передач на ТВ — 

«Пешком…». Недавно шёл 

по Маросейке и поднялся 

на 2-й этаж того дома, где 

родился 65 лет назад. Из 

интереса зашёл: там те-

перь цветочный магазин. 

Стою у прилавка, прики-

дываю, где была комму-

нальная кухня, где наша 

комната… Юная цветоч-

ница осторожно так спра-

шивает:

— Вы, молодой человек, 

что-нибудь ищете?

— Да, — отвечаю, — 

утраченное время.

— В каком смысле? — 

напрягается девушка.

— Не волнуйтесь! Про-

сто раньше я жил здесь.

— И когда же?

— В 1954 году.

— Когда? — она смотре-

ла на меня, как на мамон-

та, пережившего оледене-

ние.

Беседовала 

Полина ВИНОГРАДОВА

Лучница из Измайлова 
стала серебряным 
призёром 
чемпионата России

Серебряную медаль 

привезла из Юхнова 

(Калужская область), с 

чемпионата России по 

3D-стрельбе из лука, 

Юлия Половинская. Она 

тренируется в одном из 

стрелковых клубов в Из-

майлове. 

3D-стрельба — это 

фактически охота, когда 

стрелку надо пройти по 

определённому маршру-

ту на пересечённой мест-

ности, обнаружить и по-

разить мишени, выпол-

ненные в виде живот-

ных.

— Нелегко пришлось, 

— рассказывает Юлия. 

— Полная программа со-

ревнований — 24 мише-

ни в первый день, при-

мерно четыре часа бро-

жения по лесу, столько 

же во второй день, да ещё 

плюс финалы, если про-

ходишь в них. Физиче-

ски это было немножко 

утомительно, но драйв 

от стрельбы нивелиро-

вал усталость. В этой 

дисциплине мне особен-

но нравится, что каждая 

мишень — на новой, не-

известной дистанции. А 

ещё часто мишени сто-

ят в тени, или так, что 

солнце слепит стрелка, 

или через овраг, что за-

трудняет определение 

дистанции. Приходит-

ся думать и о времени: 

на два выстрела в ми-

шень даётся две минуты. 

В ближайших планах 

Юлии — участие в меж-

дународных соревнова-

ниях. 

Алексей ТУМАНОВ
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Спектакль «Золото партии» 
по пьесе Юрия Полякова 
на основной сцене МХАТа 
имени Горького

Юлия Половинская: 
«Драйв от стрельбы 
нивелирует усталость»
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ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, REDAKTOR-2017@YANDEX.RU ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Смотрите 
подробности на сайте

NEWSVOSTOK.RU  

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ?

ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ (495) 681-3970
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В конце августа во 

всех культурных 

центрах столицы 

пройдёт единая акция 

«День открытых дверей». 

Вот что предлагают жите-

лям некоторые культурные 

центры нашего округа.

Космическая 
фотозона 
на улице Лазо

В последний день лета 

традиционно приглаша-

ет в гости культурный 

центр «Интеграция» (ул. 

Лазо, 12). В 10.00 тут нач-

нётся праздник «Моя яр-

кая Интеграция».

— Гости праздника 

смогут посетить творче-

ские мастер-классы раз-

ных студий культурно-

го центра, также их ждут 

знакомство с кружка-

ми и спортивными сек-

циями, анимационная 

программа, зона отдыха 

с батутом и настольны-

ми играми, — рассказы-

вает специалист центра 

по связям с обществен-

ностью Ирина Бокова. — 

Новая студия акробати-

ки Acrobatics-mix пред-

ставит мастер-класс по 

Kangoojumps (18+). Обя-

зательный атрибут тре-

нировки — специальные 

ботинки на пружинах.

Также гостей ждёт кон-

церт с участием студий 

«Улица детства», «Бель-

канто» и других коллек-

тивов. Завершится празд-

ник дискотекой. 

Вход свободный, время 

работы: 10.00-20.00. Бо-

лее подробную инфор-

мацию можно узнать по 

тел.: 8-964-508-3191, (495) 
368-2158.

Поэты и рыцари 
на Западной

31 августа и 1 сентября 

с 10.00 до 20.00 распахнёт 

свои двери арт-кластер 

«Восток». В первый день на 

площадках на ул. Городец-

кой, 10б, ул. Суздальской, 

38, корп. 2, ул. Мартенов-

ской, 7, ул. Вешняковской, 

12д, ул. Западной, 1, все 

желающие смогут посе-

тить бесплатные мастер-

классы, открытые уроки 

и пообщаться с руководи-

телем заинтересовавше-

го направления. Каждый 

пришедший сможет найти 

для себя занятие по душе 

— музыка, театр, танцы, 

блоггинг и многое другое. 

— А 1 сентября на ули-

це Западной, 1, состо-

ится большое собрание 

«Клуба.Net», — рассказа-

ли в администрации арт-

кластера. — Тут соберётся 

вся творческая молодёжь 

Восточного округа. Му-

зыканты, поэты, актёры, 

рыцари, комики и многие 

другие будут демонстри-

ровать свои таланты.

Алексей ТУМАНОВ

Подробности на сайте 
арт-кластера «Восток» 
art-vostok.ru 

Обязательный 
атрибут тренировки — 
специальные ботинки 
на пружинах

Культурные центры округа приглашают на дни открытых дверей

Выставка наивной живописи 
открылась на Измайловском бульваре

Экспозиция работ самобытно-

го художника Александра Сав-

ченко «Затмение и сияние» от-

крылась в выставочном зале «На-

родные картины» Музея русского 

лубка и наивного искусства (Из-

майловский бул., 30).

— Александр начал рисовать в 12 

лет, но через пару лет решил пойти 

в рабочие: работал на нескольких 

предприятиях контролёром, на-

ладчиком технологического обо-

рудования, — рассказали орга-

низаторы выставки. — Потом он 

пробовал себя в театральном ис-

кусстве, занимался спортом, жил 

в монастырях как послушник, пи-

сал стихи, но тяга к живописи не 

исчезла.

Техника художника очень ори-

гинальна. У Савченко слабое зре-

ние, из-за чего краску он кладёт 

широкими и очень яркими маз-

ками, поэтому картины смотрятся 

необычно. У художника нет еди-

ной темы. На его полотнах могут 

соседствовать монументальные 

сооружения, церковные мотивы, 

портреты и деревенские пейзажи. 

Самобытный автор нисколько не 

сомневается в том, что его рабо-

ты со временем окажутся в Лувре.

Алексей ТУМАНОВ

Выставка продлится до 15 сентября, 
стоимость билета — 150 рублей 

Большой теннис 
в Измайлове

Измайловский парк пригла-
шает на открытые уроки по 
большому теннису 1, 7 и 8 сен-
тября. Новичков научат пра-
вильно держать ракетку, нуж-
ной постановке ног и корпуса, 
технике правильного удара по 
мячу и особенностям передви-
жения по корту. Детей трёх с 
половиной-пяти лет ждут в 
16.00, ребят от пяти до семи 
лет — в 17.00, а взрослых — в 
18.00. Участие бесплатное по 
регистрации на сайте www.
izmailovsky-park.ru.

Встреча 
с путешественником

О достопримечательностях 
Южной Кореи 28 августа в 
19.00 расскажет фотограф и 
путешественник Борис Куз-
нецов. На встрече в Россий-
ской государственной би-
блиотеке для молодёжи (ул. 
Б.Черкизовская, 4, корп. 1) 
он расскажет о том, как про-
ложить интересный маршрут, 
что взять с собой в поездку 
и как сделать хорошие сним-
ки на память о путешествии. 
Вход свободный, 6+.

День кино 
в Перовском парке

Отпраздновать День кино 
27 августа приглашает Пе-
ровский парк (ул. Лазо, вл. 
7). С 15.00 до 17.00 здесь 
пройдёт мастер-класс, участ-
ники которого познакомят-
ся с профессиями режис-
сёра, сценариста и актёра, 
в финале создав собствен-
ный мини-фильм. А с 20.00 
до 22.00 в летнем кинотеа-
тре парка можно посмотреть 
дипломные киноленты Ан-
дрея Тарковского, Сергея 
Соловьёва и Элема Климо-
ва. Вход свободный. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

АФИША Прыгаем на батуте 
и слушаем музыку
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ПИШИТЕ НАМ:

POCHTA@
NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@
YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

Художник уверен: 
его картины будут в Лувре
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реклама

В Метрогородке 
наркоман 
ограбил шофёра

Мужчина следовал на гру-
зовом автомобиле по 99-му 
км МКАД. Когда на трассе об-
разовалась пробка, к нему в 
машину подсел неизвестный. 
Он ударил водителя в грудь 
ножом, после чего вытолкнул 
из автомобиля и уехал на нём. 
Инспекторы ГИБДД УВД по 
ВАО незамедлительно нача-
ли операцию «Перехват». На 
2-м км МКАД они остановили 

угонщика — 28-летнего неод-
нократно судимого приезжего. 
В кармане его брюк обнаружи-
ли два свёртка с метилэфедро-
ном. Возбуждено два уголов-
ных дела по статьям «разбой» 
и «незаконное приобретение, 
хранение, перевозка, изготов-
ление, переработка наркотиче-
ских средств, психотропных ве-
ществ или их аналогов». 

В Вешняках 
поймали вора 

Женщина познакомилась в 
социальных сетях с мужчиной. 
Он представился работником 

телевидения и пообещал ей по-
мочь трудоустроиться. Предло-
жил вакансию и запросил порт-
фолио с фотографиями. Для 
проведения фотосессии мужчи-
на привёз к ней домой в Бого-
родском краску для волос. Пока 
дама находилась в ванной, мо-
лодой человек украл ювелир-
ные украшения. Вора задержа-
ли сотрудники патрульно-посто-
вой службы отдела полиции по 
району Вешняки на Реутовской 
улице. Это 21-летний приезжий 
безработный. Возбуждено уго-
ловное дело по статье «кража».

Наталия ГЕРАСИМОВА

ХРОНИКА



20 АВГУСТ 2019  №33 (314)    ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ

 Мужик подошёл к мага-
зину, докуривает сигаре-
ту. Подходит девочка: 
— Дяденька, подержите 
щеночка, пожалуйста! С 
ним продавцы в магазин 
не пускают. 
Мужик согласился. 15 ми-
нут ждёт, 20. Не выдержи-
вает, заходит в магазин: 
— Извините, вы тут девоч-
ку не видели? 

— Я думаю, — говорит 
продавец, — она больше 
не придёт. Это пятый ще-
нок, последний… 

 Решила похудеть, по-
просила родителей под-
держать меня… Прихожу 
домой, на холодильнике 
записка: «Жирная дочь — 
позор для семьи!» 

 Секретарь входит в ка-
бинет шефа:

— Один из ваших сотруд-
ников хочет поговорить с 
вами о надбавке.
— Скажите, что меня нет. 
— Невозможно: он точно 
знает, что вы на месте.
— Кто же он?
— Это я. 

 — Как я вас узнаю?
— Вам навстречу будет 
идти девушка, и вы поду-
маете: хоть бы не она! Так 
вот, это буду я. 
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АНЕКДОТЫ

ИМЯ НА КАРТЕ

Попов проезд соединя-

ет Рубцовско-Дворцовую 

улицу с улицей Гастелло и 

расположен параллельно 

Русаковской набережной. 

Некоторые москвоведы 

считают, что проезд на-

зван в честь архитектора 

Александра Попова, ав-

тора проекта храма Тро-

ицы Живоначальной при 

детской больнице св. Вла-

димира. У знатока райо-

на Сокольники Фёдора 

Евдокимова другая вер-

сия, изложенная в книге 

«Сокольники от истоков 

до начала XX века». Упо-

мянутый проезд является 

кратчайшим путём меж-

ду церквами: Троицкой 

при больнице св. Влади-

мира, Покрова Пресвя-

той Богородицы в Рубцо-

ве (ул. Бакунинская, 83) 

и Воскресения Словуще-

го в Покровской общине 

сестёр милосердия. По-

скольку местные жители 

часто видели на проезде 

священников, его прозва-

ли поповым. Позднее это 

наименование стало офи-

циальным.

В истории Москвы 

есть примеры подобно-

го рода. Улица Маросей-

ка — упрощённое «Мало-

росейка» (произошло от 

Малороссийского подво-

рья). А улица Якиманка — 

искажённое «Иоакима и 

Анны» (так называлась 

церковь в честь родите-

лей Богородицы).

Лариса БОРЦОВА

В честь кого 
назвали Попов проезд 
в Сокольниках?

Я ЛЮБЛЮ ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ

 
Елена Ямова, прислав-

шая это фото на кон-

курс, призналась в 

письме, что давно влюблена… 

в колесо обозрения в Измай-

ловском парке, с самого дет-

ства. И сегодня тоже не упу-

скает возможности оглядеть 

родные места с высоты птичье-

го полёта.

Большое измайловское коле-

со до недавнего времени было 

самым высоким в Москве: в 

зените каждая из 40 кабин до-

стигает 50-метровой отметки. 

Попытка «переплюнуть» из-

майловский аттракцион была 

предпринята на ВДНХ. Здесь к 

850-летнему юбилею столицы 

было построено 80-метровое 

чудо техники. Однако в 2016 

году чудо демонтировали — 

то ли по причине ненадёжно-

сти, то ли из-за каких-то иму-

щественных споров. Теперь 

там же собираются построить 

аж 130-метровое колесо. Го-

ворят, самое высокое в Евро-

пе. Поживём — увидим.

А пока измайловское колесо 

обозрения остаётся самым вы-

соким в столице.

 Снимайте всё, что покажет-

ся вам интересным. Фотогра-

фируйте себя или своих род-

ных и знакомых на фоне досто-

примечательностей Восточно-

го округа, в знаковых местах, 

у известных памятников и не 

очень известных домов, на 

фестивалях и во время дворо-

вых праздников. Присылайте 

свои фото по адресу: pochta@
newsvostok.ru с припиской «На 

фотоконкурс».

Сообщите также, где и ког-

да, при каких обстоятельствах 

сделан снимок. Технические 

параметры фото должны быть 

такими: разрешение — не ме-

нее 200 dpi, размер — 10х15 см.

Лучшее из присланного мы 

будем публиковать в течение 

года в газете, а в соцсетях поя-

вятся все присланные нам фо-

тографии — их можно поддер-

жать лайками.

Ваш «ВО»

В Измайловском парке 
можно посмотреть на Москву 
с высоты птичьего полёта

Живчик — так теперь зовут 

канюка, успешно выхожен-

ного после ДТП и навсегда 

поселившегося в Сокольни-

ческом орнитарии. Это имя 

предложили дать птице Ли-

лия и Юлия Чулковы — мама 

и дочь. Напомним, что наша 

газета стала инициатором 

своеобразного читательско-

го конкурса на лучшее имя 

для птицы.

— После публикации ма-

териала в газете «Восточ-

ный округ» на электронный 

адрес орнитария пришли де-

сятки писем с предложени-

ями имени для птицы, — 

рассказывает руководитель 

проекта «Орнитарий» в Со-

кольниках Вадим Мишин. 

— Выбор единственного ва-

рианта оказался делом не-

простым. Идея с народным 

именем для птицы оправда-

ла себя и в дальнейшем ста-

нет традицией.

Сотрудники орнитария 

благодарят всех отклик-

нувшихся на призыв и при-

глашают почаще навещать 

Живчика. 

Алексей ТУМАНОВ

Орнитарий открыт со вторника 
по воскресенье. Адрес: парк 
«Сокольники», Митьковский пр. 
Тел. 8-926-630-0311. 
Эл. почта: info@ornitary.ru

Читатели «Восточного округа» 
выбрали имя для канюка

Лилия и Юлия Чулковы 
с Живчиком

О
рн

ит
ар

ий
 в

 «
Со

ко
ль

ни
ка

х»


